Confessions d'un homme dressé

par Alégarec

Alain, 55 ans, célibataire, nous raconte – avec un luxe de détails criants de vérité – son étrange double vie. D’un côté, il est le patron – craint et respecté – de son entreprise. De l’autre, il rend visite à Clara, une dominatrice professionnelle qui ne l’autorise pas à la toucher et qui le maltraite savamment, jusqu’à épuisement. Mais les machines les mieux réglées, un jour ou l’autre, rencontrent un grain de sable. Voilà qu’une jeune apprentie dominatrice désireuse de s’affirmer prétend traverser la cloison étanche qui sépare les deux vies d’Alain... Ce récit n’est pas un roman ; il est entièrement autobiographique ; l’auteur, homme d’affaires, refuse de sortir de son anonymat pour des raisons d’ordre personnel.

Hommage

En hommage à Clara

Divine Maîtresse

Qui se reconnaîtra

CHAPITRE I

Ce récit n’est pas un roman inventé de toutes pièces, c’est une histoire vécue – qui se poursuit encore aujourd’hui. Certes, le nom des personnages a été modifié pour préserver leur anonymat, et chacun comprendra que l’auteur lui-même ne livre pas sa propre identité. Mais ces épisodes, les uns volontaires, les autres subis, ne sont pas le fruit d’une imagination libertine, ni d’une quelconque exagération. Certains pourront les trouver banals, et même triviaux, mais l’auteur les a ressentis avec une émotion telle qu’il a voulu les transcrire dans un récit aussi vrai que l’ont été ses aventures sexuelles elles-mêmes.

J’ai pour Clara des sentiments d’admiration, de respect, d’affection sincère. Clara est une très belle brune de trente-deux ans, en âge d’être ma fille puisque j’ai atteint cinquante-cinq ans. J’ajoute qu’elle possède de longs cheveux lisses, un visage d’un pur ovale, des yeux verts aux reflets malicieux, une bouche aux lèvres ourlées capable des sourires les plus coquins, comme des rictus les plus sévères.

Elancé, fin, galbé, son corps touche à la perfection. Ses seins ronds, pleins, aux aréoles foncées, m’éblouissent. Sa peau mate, satinée, doit provenir d’un métissage réussi, mêlant sangs français, antillais, asiatique. De dos aussi, elle est ravissante, avec une cambrure de reins très prononcée, des fesses joliment dessinées, de longues jambes fuselées. Depuis dix ans, cette femme distinguée exerce le métier de dominatrice en plein Paris. Pour en avoir essayé d’autres, je sais qu’elle est l’une des plus raffinées dresseuses d’esclaves volontaires que je connaisse. Cette profession, plus subtile que perverse, réclame de l’intelligence, de la psychologie, une complicité entre la dominatrice et son soumis. La beauté physique ajoute une touche de séduction que toutes, il faut le dire, ne possèdent pas.

Même nue, Clara reste une femme inaccessible pour ses esclaves. Elle les domine dans des jeux très sexuels ; la vue de son corps les excite au plus haut degré, mais elle ne consent aucun rapport intime complet. Pouvoir la toucher, la lécher, la sucer, reste un privilège accordé aux plus méritants, seulement en fin de séance. Elle ne se déshabille que progressivement, au gré de sa fantaisie, de notre dévotion soumise ; elle n’accorde pas les mêmes privautés à tous.

Pour nous recevoir, Clara porte une robe courte, décolletée, toujours noire, moulante comme une seconde peau, sur des cuissardes à talon haut. En la saluant, nous devons baiser sa main en nous inclinant, et dire avec humilité : « Bonjour, Divine Maîtresse. »

Je me rends dans son salon une fois par mois environ ; depuis deux ans, elle connaît tous mes fantasmes et les moindres recoins de mon anatomie. Aucune femme n’explore le corps d’un homme, y compris celui de son mari ou de son amant, comme le font les meilleures dominatrices. Aucun homme ne s’expose à sa femme dans des postures aussi impudiques, voire humiliantes, que celles qu’exige la Maîtresse. En entrant chez Clara, chaque client, qu’il s’agisse d’un homme ou d’une femme, doit oublier tout sentiment de pudeur, s’en remettre à ses seules directives. Une fois définies avec elle les règles du jeu, le soumis se fait un devoir de les respecter sans plus jamais les remettre en cause. Entre Clara et moi, la complicité s’est établie au fil des séances. Comme pour les autres fidèles, mon dressage a été évolutif, le but étant de toujours repousser les limites de la soumission et de la souffrance librement consentie.

Je me suis présenté à elle cet après-midi, après avoir obtenu un rendez-vous en m’y prenant deux jours à l’avance, ainsi qu’elle l’exige pour pouvoir organiser ses rencontres.

— Bonjour, Divine Maîtresse, dis-je en m’inclinant dès la porte de son appartement refermée.

— Bonjour, Alain, je suis heureuse de te revoir.

Elle me détaille de la tête aux pieds comme si elle me découvrait pour la première fois, et aussi pour vérifier que ma tenue était correcte. Clara n’aime pas le négligé, qu’elle ressent comme une insulte à sa propre distinction. Je retrouve avec émotion sa beauté sulfureuse ; son regard inquisiteur me trouble toujours autant.

— Entre, mon Alain !

Elle me fait pénétrer dans le boudoir douillet qui lui sert de salle d’attente ; je me mets à genoux pour lui donner l’argent qui rétribue sa prestation. Dès qu’elle a pris les billets, je me prosterne, lèche les pointes luisantes de ses cuissardes.

— Relève-toi et déshabille-toi, esclave !

— Oui, Maîtresse.

Comme toujours, elle me regarde me dévêtir avec une attention vigilante ; je ressens chaque fois la même impression de me mettre nu devant elle pour la première fois. Je sais que je dois retirer mes vêtements avec élégance, sans la moindre vulgarité, les plier avec soin sur un fauteuil ou le petit canapé. Pendant ce temps, elle me questionne comme une amie.

— Comment vas-tu, Alain, tu te sens en forme ?

— Oui, Maîtresse, et je suis flatté d’être en votre présence.

Notre différence d’âge décuple mon excitation. Encore une fois, je viens me soumettre aux exigences d’une jeune femme qui a l’âge de mes filles. Mon rôle ne me permet pas, sauf avec son accord préalable, de lui poser de questions – mais je me dois de répondre aux siennes.

— Je suis très en forme, moi aussi, mon cher Alain, et je t’ai organisé une séance de premier choix. Je te veux très docile, une fois de plus !

— Je vous fais la promesse de l’être, Maîtresse.

Je suis nu maintenant, en érection, soumis au regard malicieux de Clara. Elle s’assoit dans l’un des fauteuils, je m’agenouille devant elle, le visage humble, les bras le long du corps.

— Je vous supplie de m’accepter comme votre esclave très soumis, Maîtresse.

— Une fois de plus, j’y consens, Alain.

Elle promène ses mains sur ma peau, mes épaules, mon cou, mes bras, ma poitrine, s’appropriant ma nudité. Elle me travaille les tétons, les masse, les étire, les tord, les pince jusqu’à ce que je gémisse sourdement. J’aime cette stimulation douloureuse qui raidit davantage ma verge, électrise mes chairs ; Clara le sait, elle fait durer l’épreuve.

— Debout !

— Oui, Maîtresse.

C’est le moment que j’attends avec le plus d’impatience. Elle me palpe la queue avec minutie, repousse le prépuce pour dégager le gland, l’observer. Elle soupèse dans sa paume la lourdeur de mes testicules, gratouille délicieusement ma verge de ses ongles acérés, apprécie ma rigidité. Clara me connaît par cœur, mais, pour mon plus grand plaisir, fait toujours semblant de m’examiner pour la première fois.

— Tu bandes toujours aussi fort, Alain ?

— Aucune autre femme que vous ne me met dans cet état, Maîtresse.

— Tu oses me dire que tu bandes pour moi, misérable esclave ?

Son visage s’est fermé ; elle me tance vertement, me claque la fesse.

— J’implore votre pardon, Maîtresse. Mon érection n’est qu’un hommage pitoyable à la splendeur de votre beauté…

— Je préfère l’entendre ainsi. Retourne-toi !

Clara s’empare de mes fesses, qu’elle apprécie ; elle les caresse, ses mains épousent mes rondeurs ; elle les malaxe, les pétrit, me dit :

— La douceur exceptionnelle de ta peau me ravit toujours, mon cher Alain. Il est rare de voir d’aussi jolies fesses chez un homme, surtout de ton âge ! Tu es l’un des rares que je ne me lasse jamais de caresser.

— Je vous remercie, Maîtresse.

— Je ne te demande pas ton appréciation, esclave ; la nature t’a fait ainsi, tu n’y es pour rien.

— Je vous demande pardon, Maîtresse.

Elle poursuit son auscultation maquignonne.

— Penche-toi, jambes écartées, fesses ouvertes !

L’autre moment qui m’émeut au plus haut point : dans la posture la plus indécente qui soit, que d’autres jugeraient humiliante, Clara examine mon intimité, passe un doigt au fond de ma raie, titille l’orifice de mon anus, le presse, le tâtonne. Elle gante son index de plastique transparent, me l’introduit dans le rectum en le faisant tourner pour m’assouplir. Elle m’élargit en enfonçant deux autres doigts qu’elle vient d’enduire de gel lubrifiant.

— Tu vas en avoir besoin aujourd’hui, m’indique-t-elle, il vaut mieux pour toi que je te prépare bien.

— Merci, Maîtresse, dis-je, rouge de confusion.

Elle m’administre un massage anal des plus experts ; je sais qu’en retirant ses doigts, elle s’assurera de ma propreté interne. J’ai pris soin, sur ses directives, de me faire un lavement avant de venir : la moindre tache suspecte m’enverrait à la salle de bains, après une sévère correction.

— Je constate avec satisfaction que tu es d’une propreté irréprochable, mon cher Alain, c’est bien le moins que j’attends de toi.

L’examen est terminé ; je peux me retourner, me remettre à genoux, me prosterner pour lécher les semelles de ses cuissardes en la remerciant de l’extrême faveur qu’elle me fait en me recevant chez elle.

— Suis-moi !

Nous quittons le boudoir ; je marche derrière elle dans le couloir, les yeux rivés à sa croupe admirable. J’entre à sa suite dans la « salle des séances » : une pièce assez vaste, à la fois chambre et salle de tortures superbement équipée.

La surprise est là à m’attendre : un jeune Noir nu, souriant, beau comme un athlète. Ce que je vois surtout, c’est le long cylindre d’ébène recourbé en arc de cercle au bas de son ventre, qu’il caresse avec nonchalance.

— Karim, je te présente Alain, l’un de mes esclaves les plus dociles.

Clara me tient par le bras ; elle me présente au jeune Black comme on présente un objet, et tel un objet, je me tais.

— Approche, insiste-t-elle en me saisissant la verge, on en fait ce que l’on veut, tu vois, touche-le, toi aussi.

Le Noir se rapproche. Elle lui laisse mon sexe à palper, histoire de lui démontrer ma passivité complaisante, puis elle me retourne, caresse mes fesses, l’invite à faire de même.

— Elles sont belles, n’est-ce pas, et très douces, tu ne trouves pas ?

— Si, Madame, répond Karim.

Je trouve que ses mains sont douces, qu’il me caresse bien.

— Je te l’ai préparé, commente-t-elle, il est à ta disposition comme je te l’ai promis.

— Il faut qu’il me suce avant…

— Mais bien sûr ! Alain, à genoux !

— Oui, Maîtresse.

Je m’agenouille aux pieds du jeune Africain. Je regarde son sexe magnifique ; je le prends délicatement entre mes doigts, le relève, et déjà, le sens palpiter.

— Lèche-le, pour commencer, m’ordonne Clara, et ensuite, je veux te voir lui administrer une fellation digne de ce nom.

— Bien, Maîtresse.

Je passe ma langue le long du membre démesuré, l’humecte de ma salive copieusement, le lèche sur toute sa surface, me baisse encore plus pour laper ses couilles pleines, les gober tout en massant son sexe du bout des doigts. Voilà que la bite frémit, se redresse. Je remonte avec ma langue jusqu’au gland, la fais tourner autour, titille le frein, la base de l’ogive. Je salive de plus en plus, son érection se précise.

— Suce ! exige Clara qui ne me quitte pas des yeux.

J’arrondis mes lèvres, aspire le gland congestionné, avale la moitié de l’engin. Je goûte la saveur musquée, je savoure la consistance durcie, j’apprécie la douceur satinée de la peau tendue. Je me concentre sur ma fellation, que je veux exquise, pour lui comme pour moi.

— Il te suce correctement ? demande, faussement ingénue, ma dominatrice qui connaît mes talents.

— Très bien, Madame, il sait faire…

— Je t’avais dit qu’on pouvait tout lui commander, mon cher Karim, veux-tu qu’il te lèche les fesses aussi ?

Il se retourne aussitôt, me montre ses fesses étroites, musclées, noires comme du jais. Je lape ses lobes avec application, les flatte de caresses. Clara s’est munie de sa fine badine en cuir noir, elle la promène sur mes propres fesses, la fait coulisser dans ma raie, tapote mon épiderme pour le préparer.

— Mieux que cela, Alain ! ordonne-t-elle en me cinglant d’un coup sec qui me fait sursauter, gémir faiblement.

J’ouvre les fesses du Noir pour glisser ma langue dans le fond de sa raie. Je lèche comme un chien, fouille de la pointe de ma langue le petit creux de son anus. Je colle ma bouche tout autour, aspire encore, embrasse sa rosette anale avec avidité.

— Ça aussi, il le fait bien ?

— Oh oui, Madame !

Clara m’encourage par de petites claques sonores sur les fesses, qu’elle réchauffe. Elle sait mieux que personne qu’il ne faut pas brusquer, encore moins brutaliser, un soumis consentant. La préparation rendra la peau plus apte à supporter les flagellations à venir.

Je n’ai pas à me forcer pour sucer un homme, surtout un jeune homme gâté par la nature ; c’est le côté secret de ma sexualité, j’y ai pris goût depuis longtemps. Mais le faire sur l’ordre d’une jeune femme aussi belle que Clara décuple mon excitation. Elle est l’une des rares personnes à connaître ma bisexualité et l’étendue de mes fantasmes.

Karim est satisfait de ma docilité. J’imagine facilement que pour lui, jeune Noir descendant d’esclaves réels, se faire déguster aussi servilement par un homme blanc plus âgé, plus important socialement, est une revanche sur le sort. Clara ne nous a pas choisis au hasard, elle savait que je jouerais le jeu sans la moindre réticence.

Mon partenaire se retourne, me colle son pénis sur les lèvres ; il veut et obtient un surcroît de fellation.

— Comment veux-tu le prendre, Karim ? Tu veux que je l’attache au chevalet ?

— Non, Madame ; s’il se met en levrette, ça va aller…

— Obéis, Alain !

— Oui, Maîtresse.

Je rampe jusqu’au lit, me positionne à quatre pattes, le front sur le drap, les bras allongés devant moi, le dos cambré, les fesses relevées, les genoux écartés. C’est ce que les dominatrices appellent la « posture d’offrande totale », valable pour les mâles comme pour les femelles, celle de l’impudeur la plus exposée.

— Tu vois, ironise-t-elle, il sait se présenter !

— Oui, une vraie salope…

— Je préfère le terme « soumise » à celui de « salope », Karim. Alain t’offre sans façon son côté femelle ; d’une certaine façon, cela me rapproche de lui. Mais je n’aime pas qu’un homme dise qu’une femme est une salope, ou alors, vous êtes tous des salauds.

— Ah bon… comme vous voulez, dit le Noir.

Clara s’est approchée ; elle aide Karim à me pénétrer, le tube de gel à la main. Il y a longtemps que j’ai appris à ne pas me contracter, mais au contraire, à me détendre, m’ouvrir autant que possible. Le gland pointe sur mon anus ; il pousse lentement, tenu par la main de Clara qui se réjouit du spectacle. Je sens mes sphincters s’élargir sous la pression, ça me fait un peu mal, je geins sourdement en mordant le drap pour ne pas crier.

— Ouvre-toi, Alain !

— Oui, Maîtresse.

J’acquiesce en soufflant. L’intromission est toujours un peu douloureuse ; après, je le sais, tout ira mieux, ce ne sera que du bonheur. Il y a juste un moment difficile à subir, je dois me concentrer. La dilation est impérieuse, le gros pénis de Karim gagne centimètre par centimètre. Un coup de reins plus sec que les autres m’arrache un petit cri, un sursaut. Clara me cingle d’un violent coup de cravache.

— Reprends la posture !

— Oui, Maîtresse, je vous demande pardon…

Le gland est passé, l’essentiel est acquis. Je souffre encore, mais je sais que la douleur va s’estomper. Je gémis aussi pour la forme, le plaisir que procure à mon enculeur l’écho de mes souffrances. Rien ne serait plus désolant pour lui que d’asservir un homme inerte. Pour que sa victoire soit totale, il lui faut m’entendre gémir, me voir me contorsionner. Clara se fait plus douce avec moi. Elle me caresse affectueusement les fesses, murmure des encouragements.

— Ça va aller, mon Alain, il est en toi maintenant, le plus dur est fait. Je suis sûre qu’il va bien te baiser !

— Oui, Maîtresse.

Ma voix est humble, ma respiration haletante. Karim s’enfonce aisément dans mon rectum ; Clara a remis une touche de gel huileux sur sa verge, l’a massée en même temps : elle adore toucher un beau sexe d’homme en action. Je sais qu’ensuite, pendant qu’il me sodomisera, elle flattera sensuellement sa croupe et ses muscles fessiers. Elle fera de même avec moi, dirigeant ainsi deux hommes à la fois.

Karim est un bon, il me possède bien. C’est un homme vigoureux qui sait prendre son temps, savourer son plaisir. J’apprécie au plus haut point, j’ondule lascivement du bassin pour accompagner ses amples va-et-vient ; je gémis toujours, mais de moins en moins plaintivement. Sa verge coulisse facilement en moi ; je suis bien ouvert, détendu.

Clara se penche sur moi. Elle veut voir mon visage, croiser mon regard, dans lequel elle ne lit que de la reconnaissance. Elle me sourit avec malice.

— Tu aimes ça, hein ?

— Oh oui, Maîtresse.

— Dis-moi comment tu le sens en toi…

— Je le sens très profond, très gros, Maîtresse… très dur aussi, il m’envahit complètement… c’est divin !

— Et pour toi, Karim, c’est bon aussi ?

— Oh oui, Madame, il est très agréable à enculer !

— Vous me donnez un spectacle ravissant, tous les deux ! Le jeune étalon noir soumettant sa pouliche blanche aux belles fesses offertes ! J’adore ça… Tu peux aussi le fesser, Karim, il aime, tu sais !

Le Noir n’hésite pas. Je sens à la force de ses claques qu’il se régale de m’humilier. Pour lui, c’est sans doute plus qu’un jeu, une aubaine qui lui permet d’oublier ses frustrations quotidiennes de jeune sans emploi. Sa fessée est cinglante, sévère, mais je suis habitué ; ça m’enchante autant que ça me fait mal. Je ne supporterais pas des coups de poing ou de pied, un passage à tabac en règle, mais les fessées, les flagellations, oui… qu’elles viennent d’un homme ou d’une femme, le comble du bonheur étant, comme en ce moment, la présence des deux à la fois.

Karim m’a possédé une bonne dizaine de minutes, peut-être même davantage. Je ne sais plus, je suis dans un état proche du nirvana. Mes fesses sont brûlantes, mon cul pilonné à fond. Je crois qu’il va jouir, mais il se retire avant.

— Tu veux éjaculer dans sa bouche ? propose Clara.

— Oui, je préfère, c’est mieux…

— A genoux, Alain !

— Oui, Maîtresse.

D’où l’intérêt du lavement. Je suce une nouvelle fois sa verge luisante, mais non souillée. Seule, au début, une odeur âcre est à supporter, vite diluée dans ma salive. Je pompe en aspirant fort, je m’applique dans cette fellation finale qui flattera l’ego du mâle dominant. Clara me fouette pour son seul plaisir.

Karim est endurant, ou bien il fait exprès de se retenir. Il m’oblige à le sucer avec encore plus de conviction, ce que je fais docilement. Enfin, il explose en rugissant ; ses giclées m’inondent la bouche. Je déguste sa saveur, légèrement salée, agréable. Je lèche les dernières gouttes sur son méat béant. Puis, je le suce encore pour le nettoyer, lui rendre une verge propre. Enfin, je me prosterne, baise ses pieds.

— Je vous remercie de m’avoir si bien baisé, Monsieur.

Karim, lui, remercie Clara. Il est content. Je reste accroupi, le front sur la moquette, tout le temps qu’il se rhabille. Il part sans me dire un mot ; Clara le raccompagne à la porte. Je ne bouge pas, j’attends qu’elle revienne…

CHAPITRE II

Quand Clara revient, elle n’est pas seule. J’entends une voix de femme.

— Martine, je te présente Alain. Dommage que tu ne sois pas arrivée plus tôt, tu l’aurais vu se faire sodomiser par le beau Noir que tu viens de croiser.

— C’est pour cela qu’il a les fesses si rouges ? répond une voix juvénile.

— Non, il a été fessé en même temps. Debout, esclave !

— Oui, Maîtresse.

Je me relève, je rougis comme un gamin pris en faute. La fille à qui Clara ose m’exhiber est une adolescente très jolie, une blonde intimidée de me voir nu, en érection. Clara me caresse devant elle, lui montre qu’elle fait ce qu’elle veut de mon corps.

— Touche-le, Martine !

— Je peux ?

— Bien sûr que tu peux !

Je suis mort de honte. La fille me palpe maladroitement, mais partout, surtout le sexe et les fesses. Elle ne sait pas encore pincer ni fouiller mon intimité ; Clara se charge de le lui enseigner.

— Tu es le premier esclave que Martine voit et touche, mon cher Alain, elle est mon élève et sera bientôt mon assistante.

Je baisse les yeux, mon humiliation n’a encore jamais atteint un tel degré. La fille s’enhardit ; voilà qu’elle me doigte maintenant, sur les conseils de son professeur.

— Ce n’est pas sale de faire ça ?

— Non, ma chérie, il est très propre, même dedans…

— Il est pas mal pour un vieux. J’aime bien ses petites fesses…

— Moi aussi, je les aime bien. Tu vas t’asseoir dans ce fauteuil, bien suivre la séance.

Clara me regarde malicieusement ; elle sait ma gêne, ma honte, elle s’en amuse.

— Je t’avais dit que je te gâterais aujourd’hui, tu vois que je tiens mes promesses !

— Oui, Maîtresse.

Je balbutie, je suis nerveux, et en même temps, surexcité. Clara saisit ma verge, s’adresse à son élève.

— Tu vois comme il bande bien ?

— Je vois…

— Ta présence l’excite au plus haut point, ma chérie. Ce monsieur, par ailleurs très distingué, est un exhibitionniste-né ; il adore se montrer nu !

— C’est curieux, fait la fille qui ne me quitte pas du regard.

— Non, c’est plus courant que tu crois… les hommes sont souvent des êtres faibles dans l’intimité. Alain est quelqu’un d’important dans la vie… il a de l’autorité sur beaucoup de gens, et tu vois comment il est avec moi, doux comme un agneau ! Je vais le fouetter, tu vas m’aider, Martine.

Clara m’ordonne de me plaquer contre la porte de la salle de bains. Elle entrave mes poignets aux bracelets de cuir reliés à une chaîne fixée au plafond, tire sur celle-ci jusqu’à ce que mes bras soient tendus au-dessus de ma tête. Elle s’accroupit pour entraver mes chevilles maintenues écartées. Puis elle enserre le haut de mes cuisses de bandes de cuir qu’elle referme comme une ceinture. Je ne peux plus bouger.

Elle passe devant moi, me caresse doucement le sexe, place des pinces à sein sur mes tétons. Je gémis quand elle les referme. Elle vérifie toutes mes attaches, en me pelotant au plus intime, pour bien faire comprendre à son élève ébahie que je lui appartiens, que mon corps n’est qu’un objet de plaisir à sa disposition.

— Il est plus vieux que mon papa, observe Martine.

— Eh oui, il pourrait même être mon père, se moque Clara en me fessant pour me préparer à pire. Tu n’imaginais pas pouvoir donner la fessée à un monsieur de son âge, hein ?

— Ben non, alors !

— Viens le fesser, ma chérie ; frappe aussi fort que tu peux !

L’adolescente étonnée me fesse comme elle peut ; Clara lui montre l’une des façons de le faire : une main enserrant fermement mon érection, l’autre me claquant le cul.

— Comme ça, tu vois s’il reste bien excité, explique-t-elle doctement. S’il débande, cela veut dire que la douleur est trop forte pour lui.

— Il ne peut pas le dire ?

— Non, il n’en a pas le droit. Alain doit me subir sans me supplier, n’oublie pas qu’il est mon esclave.

— Oui, Maîtresse.

Martine répète les gestes de Clara. J’ai honte, mais je suis ravi. Ses mains sont fines, délicates aussi ; ses caresses comme sa fessée me comblent d’aise.

— Ce n’est qu’une aimable mise en condition, commente Clara, il est temps de passer aux choses sérieuses.

Martine va se rasseoir ; la dominatrice choisit un martinet à longues lanières, celui qui fait mal, mais ne marque pas trop. Encore une fois, elle respecte la progressivité de la domination maîtrisée, mais je sais que je vais souffrir. Plus encore qu’un esclave, je suis un cobaye choisi pour éduquer la jeune Martine. Clara me prévient :

— Je ne tolérerai aucune faiblesse, Alain !

— Oui, Maîtresse, dis-je en toute humilité.

Selon sa méthode, Clara ne me fouette pas à toute volée ; elle cingle une fesse, puis l’autre, en laissant passer quelques secondes entre les coups. Elle augmente graduellement la sévérité de ses frappes. Au début, c’est très supportable, presque symbolique, l’image du supplice l’emportant sur la réalité de celui-ci, mais l’image troublante se reflète dans les miroirs disposés aux murs de son donjon. Je me vois fouetté, je la vois me fouetter, je vois Martine glousser de plaisir. L’adolescente n’en revient pas, le spectacle doit lui paraître avilissant pour un homme comme moi.

Clara accentue la violence de ses coups. Je me crispe, me cabre, sursaute à chaque nouvelle morsure du fouet. Je gémis aussi, pousse des exclamations douloureuses, remue la tête en tous sens. Chaque soubresaut convulsif étire mes tétons enserrés dans les pinces d’acier.

Martine ne rit plus, fascinée de me voir gigoter comme un diable. J’ai reçu quinze coups de martinet, mes fesses sont rouges, très chaudes. Clara se rapproche, caresse ma peau enflammée, l’apaise de ses mains qui épousent mes rondeurs. Elle me souffle sur le cou, flatte mes flancs en se collant contre moi, ses mains se rejoignent sur mon ventre, s’assurent de la permanence de mon érection, la ravivent. Je murmure un « merci, Maîtresse » conventionnel : tout ce qu’elle me fait de gentil ou de cruel vaut un remerciement servile.

La flagellation reprend, plus cinglante, cette fois. Pour la supporter, à ce stade, il me faut me concentrer, observer que la douleur très vive s’estompe aussi vite qu’elle a été mordante. L’épiderme en feu, je gémis, gesticule de plus en plus fort, appréhende le coup suivant. Dans le reflet d’un miroir, nos regards se croisent ; le mien est implorant, celui de la belle Clara ironique. Je sais qu’elle ira aux limites de ma résistance physique, mais qu’elle ne la dépassera pas, ou à peine – et juste à la fin, un coup ou deux plus fort encore, pour le principe !

Nouvelles caresses apaisantes, sensuelles, qui me font oublier mes souffrances.

— A ton tour de le fouetter, Martine.

La jeune fille inexpérimentée me frappe avec moins d’efficacité que ma sublime dominatrice, mais vu les éclairs de satisfaction qui allument ses yeux, je ne doute pas qu’elle apprenne vite.

— C’est drôlement excitant, conclut-elle en reposant le martinet.

— J’adore cela, moi aussi, je ne m’en lasse jamais.

Clara a saisi un fouet à une seule lanière tressée, un engin de punition redoutable qu’il convient de manier avec circonspection. Elle le fait siffler, claquer dans l’air, sans me toucher.

— Je ne t’ai pas entendu remercier Martine, me reproche-t-elle.

— Pardon, Maîtresse… je vous remercie, Martine…

— Qui t’autorise à l’appeler par son prénom ?

— Que dois-je dire, Maîtresse ?

— Petite Maîtresse !

Je renouvelle mes humbles remerciements avec la formule exigée, qu’elle a choisie à dessein pour m’humilier plus encore.

— Puisque tu as manqué aux convenances, Alain, je décide de t’infliger quinze coups supplémentaires avec ce fouet dont tu connais l’efficacité.

— Oui, Maîtresse.

J’en ressors éreinté. Ma peau n’est pas déchirée, mais j’ai la même sensation que si cela était. Clara me détache ; je me prosterne à ses pieds, me confonds en remerciements. Elle m’impose de le faire aussi pour Martine, de lui lécher les chaussures.

— Merci de m’avoir fouetté, Petite Maîtresse.

Clara corrige mes propos, m’oblige à dire :

— Je me soumettrai toujours à votre autorité et à votre discipline, Petite Maîtresse. Je suis aussi votre esclave, disposez de moi à votre guise.

— C’est ce que j’espère, me répond l’adolescente effrontée en imitant le ton méprisant de son éducatrice.

— Tu peux repartir, ma chérie, c’est assez pour une première fois.

— Merci Clara, je suis très contente.

Elle part sans un mot pour moi ; je devine qu’elle a reçu des cours théoriques, avant ce premier exercice pratique. Seul avec Clara, je demeure agenouillé sur le sol, à la contempler. Elle a le visage radieux, le sourire satisfait.

— J’ai apprécié ta double prestation, me dit-elle, tu es devenu un esclave acceptable, mon cher Alain.

— Je vous remercie de votre bonté et de votre clémence, Divine Maîtresse.

Elle défait sa robe, la fait glisser. Elle est nue, superbement. Je l’ai souvent vue ainsi, mais chaque fois, je suis saisi de la même émotion envoûtante. Mon Dieu, qu’elle est belle ! Elle a la délicatesse de se laisser admirer ; j’analyse son corps avec délectation. Je suis fou de son orgueilleuse poitrine, qui darde comme une paire d’obus, de la finesse féline de son anatomie, de son regard amusé. Je bredouille :

— Vous êtes… divinement sublime… Maîtresse.

— Pour toi, je suis divine, en effet, ironise-t-elle avec un mépris que je sais de circonstance.

Elle se rapproche de moi à me toucher, écarte ses jambes encore gainées de cuissardes, pose ses mains sur sa taille. Je suis frémissant, tremblotant, je dois m’abstenir de toute initiative qui serait aussitôt sanctionnée. Elle me fait languir, me nargue en semant le doute dans mon esprit, balance son ventre sous mes yeux fascinés.

— Je consens à ce que tu me lèches, me caresses, lâche-t-elle enfin.

— Oh merci, Divine Maîtresse.

Mon visage se glisse entre ses cuisses ouvertes, ma langue flatte délicatement sa fente humide ; mes mains, parties de ses fesses, remontent pour empaumer ses seins magnifiques. Elle m’accorde la récompense suprême, me signifie que je me suis comporté comme elle l’exigeait.

Je la lèche, la déguste avec émotion, je caresse sa poitrine vénérée avec tout le respect manuel que je lui dois : pas question de pétrir, de malaxer, ses seins glorieux ; je ne suis autorisé qu’à les effleurer, les flatter du bout des doigts, les prendre en conque dans mes paumes.

Clara me laisse l’honorer quelques délicieuses minutes, puis se retourne, se penche en avant pour me permettre une feuille de rose, autrement dit : lécher, sucer, embrasser son intimité anale. Je le fais avec dévotion, en caressant ses petites fesses adorables.

— Suffit !

J’arrête aussitôt, la remercie. Clara dispose un drap plastifié sur la moquette. Je sais ce qui va se passer, je m’allonge sur le plastique, sur le dos. Cette épreuve est récente entre nous ; c’est moi qui l’ai quémandée pour pousser à son terme ultime la soumission sans borne que j’ai pour elle.

— J’accepte, mais nous n’irons pas au-delà, m’avait-elle répondu.

Elle s’accroupit au-dessus de mon visage, s’abaisse souplement en pliant les genoux jusqu’à ce que sa chatte effleure mes lèvres. J’ouvre grand la bouche ; elle maintient son équilibre en me tenant par la verge.

— Tu es prêt ?

— Oui, Maîtresse.

Elle urine dans ma bouche, me l’emplit d’une puissante giclée de pisse, me laisse le temps de la boire avant de recommencer. Clara n’a avalé que de l’eau ; son urine est claire, peu odorante, presque goûteuse ; je l’avale sans trop me forcer. Je ne peux pas être plus soumis que cela, je dois à ma concentration excitée de supporter cet hommage sans hoqueter ni déglutir péniblement. Mes joues sont empourprées, mon sexe érigé à l’extrême. Elle urine toujours ; je bois au fur et à mesure, j’en avale presque un litre. Puis je lape son sexe, déguste les dernières gouttelettes, nettoie de ma langue et de mes baisers ses lèvres vaginales trempées.

Clara se relève. Elle me regarde, narquoise, un pied sur mon sexe pour l’aplatir. Les yeux vitreux, le souffle court, je balbutie en tremblotant :

— Je vous remercie… de m’avoir accordé la faveur exquise… de déguster votre champagne doré, Divine Maîtresse.

Avec un sourire amusé, elle se pelote les seins pour me déstabiliser.

— J’ai bu un litre entier d’eau minérale pour te consentir cette ultime faveur, mon cher Alain. J’espère que tu as apprécié mon hommage intime, comme j’ai apprécié ta ferveur à t’en délecter ?

— Oh oui, Divine Maîtresse, je vous aime, Divine Maîtresse !

— Ne t’égare pas, je te prie… n’oublie jamais que pour moi tu n’es qu’une larve, Alain… mon esclave ordinaire !

— Oui, Maîtresse, oui, je suis votre esclave très banal. J’implore très humblement votre pardon et votre clémence, Divine Maîtresse adorée.

— Sur le lit !

— Oui, Maîtresse.

La position sera la même : moi allongé sur le dos, elle m’écrasant le visage de sa double intimité. Clara est clitoridienne, du moins ne la connais-je qu’ainsi. Elle jouit facilement d’un bon cunnilingus. Comme à chaque fin de séance, je lèche son anus et sa chatte, alors qu’elle me pince cruellement les tétons, joue de ses ongles sur mon sexe. Je lèche, suce, l’embrasse, jusqu’à ce qu’elle se convulse en s’extasiant de jouissance, m’inondant de sa mouille, m’étouffant sous le poids de son corps.

Elle reste assise sur mon visage en me branlant. Je serre les fesses pour me retenir le plus longtemps possible, et j’empaume les siennes pour trouver un espace de respiration.

— Jouis, maintenant !

J’éjacule sur-le-champ, éclaboussant mon ventre d’un sperme inutile, dans une série de spasmes qui me donnent des éblouissements. Clara me manipule pour extraire les dernières gouttes. Apaisé, je soupire, ne bouge plus. Clara se relève, s’éloigne, revient s’asseoir à mes côtés sur le lit. Elle regarde ma verge se ramollir, devenir flasque, attend que mon excitation soit totalement retombée, recueille avec la petite cuiller argentée qu’elle est allée quérir les petites flaques blanchâtres de ma semence. Elle me la porte à la bouche, la fait couler dedans ; je bois mon propre sperme en léchant la cuiller, humiliation poussée à sa dernière extrémité. Elle s’applique à me nettoyer ainsi jusqu’à ce qu’aucune trace de ma jouissance ne souille plus ma peau.

— Tu n’es qu’un chien, Alain, un toutou lubrique tout dévoué à sa Maîtresse… et qui accepte d’avaler ses souillures infâmes, alors qu’il n’est même plus excité.

— Je suis votre chien et votre esclave, Divine Maîtresse, je ne fais cela que pour vous démontrer l’ampleur démesurée de ma soumission.

Elle sait, comme moi, que si je suis sexuellement « désexcité »… cérébralement, je le suis encore, tant est grande ma dévotion pour elle.

— Aujourd’hui encore, tu as progressé dans ton avilissement, Alain, je suis satisfaite de ton comportement.

— Merci, Maîtresse.

Elle me caresse, insiste sur mon sexe pour me montrer que, même redevenu mou, il lui appartient toujours et que, même libéré de toute pulsion, je reste sous sa coupe. Beaucoup de ses soumis reprennent une attitude normale sitôt leur jouissance atteinte, et elle les revouvoie courtoisement. C’est aussi ce qu’elle faisait avec moi au début, mais je l’ai suppliée de rester ma Maîtresse intransigeante, même une fois la séance de domination terminée.

— C’est en cela que tu es mon esclave en toutes circonstances, se réjouit-elle. Je te croiserais par hasard dans la rue que tu me saluerais d’un « Maîtresse » très respectueux, n’est-ce pas ?

— Oui, Maîtresse, je ne pense à vous que comme ma maîtresse permanente. Si cela était possible, je rêverais d’être votre esclave à demeure, de vous servir jour et nuit, de dormir au pied de votre lit…

— Je dors rarement seule !

— La présence d’un esclave n’a pas plus d’importance que celle d’un animal domestique, Maîtresse, elle ne serait pas de nature à troubler votre intimité…

— C’est vrai. Je dois reconnaître que ça m’amuserait de faire l’amour avec un homme en te sachant couché au pied du lit, tout frustré et congestionné. Mes gémissements te mettraient dans tous tes états, Alain !

— Ne pourrions-nous pas le faire au moins une nuit, Maîtresse ?

— C’est envisageable, ce pourrait être un week-end entier !

— Oh oui, Maîtresse, un week-end entier à votre disposition.

— Je te préparerai une liste de tâches ménagères et sexuelles à accomplir. Je vais réfléchir ; elle me plaît bien, ton idée. Quand pourrais-tu être libre ?

— C’est à vous de décider, Maîtresse, je saurai m’arranger.

Elle feuillette son agenda.

— Dans quinze jours.

CHAPITRE III

Je suis sorti de chez Clara détendu et excité en même temps. La perspective d’un week-end entier à ses côtés, dans son intimité totale, me réjouissait, me troublait. J’allais enfin faire l’expérience de la servitude dans tous ses aspects, ne plus être seulement un esclave sexuel que l’on domine une à deux heures dans une relation codifiée.

Une surprise m’attendait : Martine était dans le hall, heureusement désert.

— Te voilà enfin, dit-elle d’un ton agacé.

— Que me voulez-vous ?

Je bredouillais, rougissais. La fille me toisait avec une audace incroyable.

— Tu es en voiture, je suppose ?

— Oui…

— Je viens avec toi, on va chez toi !

— Mais…

— Tu m’as promis d’obéir, non ? Alors, obéis, Alain !

Estomaqué, je crains un esclandre public : à tout moment, quelqu’un peut survenir. Nous sortons sur le trottoir ; elle me prend par la main pour marcher. Les gens que nous croisons doivent penser qu’elle est ma fille, ou peut-être que je suis déjà vieux pour avoir une enfant si jeune. Ma voiture est dans un parking souterrain. Martine monte côté passager, après m’avoir demandé de lui ouvrir la portière, puis de la refermer. Elle a l’air décidé, je suis complètement dérouté, mon cœur bat vite. J’articule :

— Quel âge avez-vous ?

— Quel âge avez-vous, Petite Maîtresse ! réplique-t-elle en élevant le ton.

Je répète ma question en utilisant sa formule.

— Je suis majeure depuis huit jours, si c’est ça qui te tracasse ! Tu ne risques pas le détournement de mineure. Roule !

Je démarre dans un état de confusion totale. Même à Clara, l’adolescente avait caché son jeu.

— Tu es le premier esclave que je rencontre, me confie-t-elle, mais pas le premier mec que je vois à poil, ni que je touche. T’es le plus vieux de beaucoup ; remarque, c’est ça qui m’amuse.

Il fait nuit, je conduis prudemment.

— Sors ta queue !

Je sursaute.

— Pardon ?

— J’ai dit : sors ta queue, esclave !

Je m’exécute piteusement ; elle s’empare de mon bout en l’étirant.

— Tu ne bandes plus, Clara t’a fait jouir ?

— Oui…

— Tu la baises ?

— Non, jamais ; elle me branle…

Elle me la serre fort, je gémis.

— Tu vas te décider à m’appeler « Petite Maîtresse », oui ou merde ? Et d’ailleurs, je veux du « Maîtresse » tout court !

— Bien, Maîtresse.

J’ai peur qu’elle crie, s’énerve. Elle a du cran, mais évidemment pas la maîtrise distinguée de Clara. Dominer un homme comme moi l’a excitée, elle l’a dit avant de nous quitter, et sans doute, a-t-elle été frustrée de ne pas rester.

Elle continue de jouer avec mon pénis de moins en moins flasque, pendant que je conduis ; la petite garce est en train de réveiller ma libido.

— T’aimes bien te faire tripoter, hein, vieux vicieux !

— Oui, Maîtresse.

— Tu vois, je ne suis plus une oie blanche, persifle-t-elle, j’ai taillé des pipes à mes copains dès mes quatorze ans, je me fais baiser et enculer depuis trois ans aussi souvent que je veux. Ça t’en bouche un coin, pépé ?

— Non, Maîtresse… aujourd’hui, les jeunes sont plus évolués que nous l’étions à leur âge. S’il vous plaît, Maîtresse, ne m’appelez pas pépé…

— M’en fous ! C’est encore loin, chez toi ?

— Non, on arrive, je peux me rajuster ?

Elle me lâche le sexe en haussant les épaules. Je gare ma voiture au sous-sol, elle exige une fois de plus que je lui ouvre sa portière. Je vérifie d’un regard circulaire qu’il n’y a personne, avant d’obéir. Nous montons en silence sans croiser de voisin, nous nous enfermons dans mon appartement de célibataire.

— A poil, esclave, et sers-moi un verre d’eau, j’ai soif !

— Bien, Maîtresse.

Elle s’installe dans un fauteuil, regarde autour d’elle, me nargue pendant que je me déshabille.

— C’est pas mal chez toi, tu dois avoir du fric…

Je ne réponds pas, elle a la bonté de ne pas insister. Je suis nu devant elle, je gagne la cuisine pour lui chercher son verre d’eau.

— Non, dit-elle, plutôt du champagne, tu en as ?

— Oui, Maîtresse.

Je prends une demi-bouteille, et seulement une flûte, j’avale un verre d’eau à la va-vite, reviens au salon. Elle me détaille effrontément.

— Tu bandes, c’est bien !

Avant qu’elle me l’ordonne, je me mets à genoux pour la servir. Elle ne fait aucune réflexion sur le fait qu’elle est seule à boire. Elle avale le champagne d’un trait.

— Ressers-moi, Alain !

— Oui, Maîtresse.

Elle relève une jambe, glisse son pied entre mes cuisses en comprimant les couilles.

— Tu as un martinet, ici ?

— Non, Maîtresse…

— Donne-moi ta ceinture !

Je la tire de mon pantalon ; elle se lève, s’en empare.

— Retourne-toi.

Je pivote, elle rit.

— T’as les fesses très marquées, elle ne t’a pas ménagé, Clara !

Elle me fouette aussitôt, me cingle à dix reprises, me fait mal, m’arrache des gémissements douloureux. Puis elle rejette la ceinture dans le fauteuil. Je me mets à genoux, me prosterne en baisant ses pieds.

— Je vous remercie, Maîtresse.

Je suis beaucoup plus honteux qu’avec Clara, mais j’ai décidé de tout faire pour qu’elle ne se fâche pas. Cette fille sait ce qu’elle veut, je crois de mon intérêt de ne pas la décevoir. Mon appartement est bien insonorisé, je ne pense pas que les voisins puissent entendre, ni comprendre ce qui se passe chez moi.

— Viens t’allonger sur mes genoux !

— Oui, Maîtresse.

D’abord, elle me caresse les fesses comme elle a vu Clara le faire, presque tendrement.

— C’est vrai que tu as la peau douce pour un vieux !

Puis elle me donne la fessée, bien plus méchamment que quand ma dominatrice l’a incitée à le faire. Je la remercie platement, reste agenouillé devant elle.

— Depuis combien de temps es-tu l’esclave de Clara ?

— Deux ans, Maîtresse.

— Et avant ?

— J’ai connu d’autres dominatrices, mais elles étaient moins belles et moins subtiles.

— Tu as commencé jeune à te soumettre aux femmes ?

— A vingt-cinq ans, mais je ne me soumets pas à toutes les femmes, seulement aux professionnelles.

— Maîtresse !

— Pardon, Maîtresse.

Elle me gifle à toute volée.

— Tu sais pourtant bien que tu dois le dire à chaque phrase !

— Oui, Maîtresse, j’implore votre pardon.

— Je ne veux plus de simagrée, Alain, sinon je vais me fâcher pour de bon !

— Bien, Maîtresse, je vous promets de faire attention.

— Tu as l’habitude pourtant, qu’est-ce qui te gêne avec moi ! C’est parce que je suis trop jeune ?

— Très jeune, Maîtresse, mais pas trop, puisque c’est vous qui dirigez.

— Moi, ça me fait kiffer que tu sois vieux, justement… c’est là que je prends mon pied ! Enlève-moi mes chaussures !

— Oui, Maîtresse.

Je m’incline pour le faire, les lui ôte doucement, puis j’étreins ses petits pieds nus, les lèche entièrement, allant même jusqu’à sucer un à un ses orteils trop mignons. Martine glousse, ronronne, s’amuse, rit. Elle se délasse dans le fauteuil en regardant le vieux tout nu qui l’honore avec servilité.

Elle relève sa jupe, dévoile ses cuisses encore très fines en les caressant, remonte la jupe plus haut, m’exhibe son ventre nu, sa motte à la toison frisée. C’est une vraie blonde, et elle n’a pas encore appris à tailler ses poils. Elle se touche, se masturbe sous mes yeux, se doigte le vagin en profondeur, fait couler du champagne sur sa chatte.

— Lèche-moi, esclave !

Le goût et l’odeur du champagne l’emportent sur sa féminité, mais elle n’est pas humide que de champagne, loin de là. Je lape aussi sa mouille abondante, je lèche ses fines lèvres vaginales, suce son petit bouton ; ma langue s’introduit dans le fourreau de son intimité. Elle refait couler du champagne sur son sexe et sur ma bouche collée dessus.

— On m’avait dit que les vieux léchaient mieux que les jeunes. En ce qui te concerne, c’est vrai ! Continue, esclave !

Elle émet des sons lascifs peu discrets, ondule du bassin en enserrant ma tête de ses genoux ; je caresse ses cuisses timidement ; elle roule dans le fauteuil, se retourne sur ses genoux en dénudant ses petites fesses pommées, les écarte sans pudeur.

— Lèche-moi le cul aussi, j’adore ! Et mets bien ta langue dans mon petit trou !

— Oui, Maîtresse.

Il est patent qu’elle a déjà été maintes fois enculée, et même par de gros calibres : son anus se dilate facilement, elle sait l’ouvrir d’elle-même. Je la titille comme elle l’exige, ressens l’amertume de son fondement sous ma langue, salive pour chasser cette saveur peu ragoûtante. Elle est jeune et jolie, appétissante, bien sûr, mais elle est loin d’avoir le raffinement soigné de Clara, ni son exigence de propreté méticuleuse.

Pendant que je lui bouffe le cul copieusement, sans oublier pour autant sa chatte baveuse, je la vois qui déboutonne son corsage. La petite salope n’a pas mis de soutien-gorge, mais je ne vois pas encore sa poitrine. Surexcitée, elle se retourne en soupirant d’aise, s’exhibe nue, de face. Je découvre ses seins moins menus que je l’aurais cru. Ils n’ont certes pas l’opulence somptueuse de ceux de Clara, mais sont très joliment dessinés, galbés, elle promet.

— Mes seins, maintenant !

Comme elle m’a laissé peloter ses fesses, j’empaume ses seins avec fébrilité, les triture en les léchant, suçant ses tétons érigés. Martine a des aréoles petites, très roses, d’adolescente à peine mature ; il me faut remonter loin dans mes souvenirs pour les comparer à d’autres semblables. Elle me pince les tétons sans ménagement, imitant une fois de plus son éducatrice, mais je la sens de plus en plus affolée.

— Debout ! m’ordonne-t-elle.

Martine se penche sur moi, absorbe ma verge dans sa bouche. Elle me suce avec une rare voracité, me pompe comme une affamée ; je dois reconnaître que sa fellation ne manque pas de conviction, à défaut de délicatesse.

— Baise-moi, esclave !

Elle a crié, pour le coup ; elle s’ouvre dans le fauteuil en rapprochant son ventre de ma queue. Je l’enfile en restant à genoux, m’enfonce avec délice dans son vagin de miel. Je la bourre de grands coups de reins. Elle se cabre en arrière, gémit voluptueusement, attire de nouveau mes mains sur ses seins, et part tout de suite. Son orgasme fulgurant est d’une surprenante intensité. Elle crie, se convulse, la tête en arrière, les yeux révulsés, le souffle court, les lèvres ouvertes, luisantes, sur lesquelles elle agite frénétiquement sa petite langue. Je reste en elle, surpris, la verge raidie.

— Putain, que c’était bon ! fait-elle encore extasiée. T’as joui, toi aussi ?

— Non, Maîtresse…

— Tant mieux, tu vas pouvoir m’enculer !

Elle pivote après que je me suis retiré, se met en levrette ; j’écarte ses lobes fessiers, choisis de reprendre son vagin béant, suintant de jus.

— T’es con ou quoi ? Je t’ai dit de m’enculer !

— Pardon, Maîtresse.

Je la sodomise prestement, elle se pâme aussitôt. Je ne me souviens pas d’être entré aussi facilement dans un cul aussi jeune. Je ne crois pas non plus avoir jamais rencontré une salope aussi délurée. Ma surprise ne s’arrête pas là : Martine jouit du cul aussi vite et fort que du con, c’est stupéfiant.

— Retiens-toi, exige-t-elle, je veux que tu jouisses dans ma bouche !

Elle a tout de même la présence d’esprit de nettoyer ma verge souillée avant de l’avaler gloutonnement. Elle aspire comme une folle, s’active avec vivacité ; je ne me retiens plus. Je décharge dans sa bouche en grognant de plaisir ; elle avale sans problème, en me tétant la queue comme une friandise.

Essoufflée, mais souriante, elle me taquine :

— Tu baises plutôt bien pour un vieux, tu jutes encore correctement. J’adore boire le sperme !

— Je vous remercie, Maîtresse.

Elle se ressert du champagne, le siffle d’un trait.

— C’est où, ta salle de bains ?

Je la conduis ; elle se coule sous la douche, se savonne, se caresse en se rinçant, se caresse encore en se séchant.

— J’aurais pu vous laver, Maîtresse…

— C’est vrai ça, on verra la prochaine fois !

Elle me claque les fesses en me poussant devant elle. Retour au salon. Elle m’ordonne de m’agenouiller, se rhabille devant moi, me toise.

— Salut, esclave, je me casse !

— Vous ne voulez pas que je vous ramène, Maîtresse ?

— Non, ou alors tout nu, ricane-t-elle. J’habite pas loin, je préfère rentrer en métro. A plus, Alain, on se reverra bientôt !

— Au revoir, Maîtresse.

Elle claque la porte. Elle me laisse abasourdi. Je reste agenouillé dans mon salon quelques longues minutes, que je passe à ressasser tout ce qui vient de se passer. J’hésite sur la conduite à tenir. Dois-je prévenir Clara de ce qui s’est passé avec sa jeune apprentie ? L’informer serait honnête de ma part, mais je crains la réaction de Martine. Je la crois capable de tout, et surtout de manque de discernement. Ma vraie Maîtresse, celle que j’ai choisie et qui m’a accepté, c’est évidemment Clara. Martine, elle, s’est imposée ; je n’avais d’autre choix que me résigner.

Je choisis finalement le silence, sans doute lâche mais plus prudent. J’ajoute que l’idée d’être doublement dominé n’est pas pour me déplaire.

CHAPITRE IV

De retour au bureau, le lendemain matin, je retrouve ma stature de dirigeant craint et respecté. Agnès, qui est déjà là, me salue très poliment.

— Bonjour, Monsieur le directeur, je vous apporte votre café ?

— Oui, s’il te plaît.

Agnès est mon assistante. Elle a une quarantaine d’années d’après ce que j’en sais, mais il est difficile de dire si elle fait ou non son âge. Elle est d’origine éthiopienne, d’où sa peau joliment caféinée. Son corps me fait penser à celui d’une gazelle tant il est fin et élancé.

— Vous avez une réunion avec les commerciaux à dix heures, me dit-elle, voulez-vous voir le courrier avant ?

— Assieds-toi.

J’analyse le courrier déjà ouvert et enregistré, dicte mes réponses ; je l’observe à la dérobée prenant des notes en baissant la tête comme une élève appliquée.

— Celle-ci est marquée « personnel », je ne l’ai pas ouverte.

Je déchire l’enveloppe, déplie la lettre, me fige.

« Alain, mon cher esclave… »

Je la referme aussitôt, la mets dans ma poche. Agnès a un regard étonné.

— Je la lirai plus tard, c’est effectivement personnel.

— Nous en avons fini, Monsieur le directeur, c’est l’heure de votre réunion.

Je quitte mon bureau, troublé. C’est la première fois que Clara m’adresse un courrier sur mon lieu de travail ; je frémis à l’idée que ma secrétaire aurait pu ouvrir l’enveloppe par inadvertance.

A treize heures, Agnès m’apporte mon plateau-repas. Je déjeune sur place chaque fois que je n’ai pas de repas d’affaires. Selon notre rituel établi depuis des années, elle me demande :

— Vous désirez quelque chose de particulier, Monsieur le directeur ?

— Aujourd’hui, je me contenterai d’une prestation buccale, ma chère Agnès.

Elle ferme à clé la porte du bureau, revient vers moi.

— Poitrine dénudée ?

— Bien sûr !

Elle se déshabille jusqu’à la taille, me propose sa poitrine pointue à caresser, avant de passer sous la table. Agenouillée, elle me déboutonne calmement, extrait ma verge de mon pantalon, entame aussitôt une fellation lente et attentionnée, comme elle sait que je les aime. J’en profite pour ressortir la lettre de Clara.

« Alain, mon cher esclave.

Tu te présenteras à mon domicile samedi 5 juin à 11 h 30 précises. La porte sera ouverte, tu te mettras immédiatement tout nu. Je serai encore au lit, seule ou pas, je ne le sais pas encore. Tu viendras me saluer comme tu sais devoir le faire, m’apporter mon petit déjeuner au lit, me préparer un bain. »

Agnès me suce et me lèche avec délectation. Depuis le début de notre collaboration, elle a convenu que se donner sexuellement à son patron faisait partie des services que j’attendais d’elle. Il faut dire que le taux de chômage chronique était tel, singulièrement pour les Noirs issus de milieux modestes, qu’il était dans son intérêt de se montrer complaisante, quand bien même elle était mariée et mère de famille.

— Ça vous convient, Monsieur le directeur ? murmure-t-elle sous la table.

— Continue aussi lentement, Agnès, je savoure l’excellence de ta fellation.

Je me replonge dans ma lecture.

« Tu me laveras et me masseras dans mon bain avec tout le respect que tu dois à ma personne. Pendant que je m’habillerai, tu feras mon lit et le ménage de ma chambre, puis tu astiqueras la salle de bains. Entre-temps, il est certain que j’aurai trouvé motif à te fouetter, cela va sans dire. Si mon amant est présent, nous improviserons, mais ton travail restera sensiblement le même.

J’aurai fait livrer un déjeuner complet de chez un traiteur. Tu mettras le couvert, disposeras la table avec goût, toute faute serait immédiatement sanctionnée, tu assureras le service, feras la vaisselle ensuite.

Sauf changement, que je me laisse le choix de décider, ton après-midi se passera à faire le ménage de l’appartement en entier, préparer le repas du soir, assurer le même service qu’à midi. »

La lecture des directives de ma Maîtresse raidissait autant mon érection que la gâterie de ma secrétaire, qui s’en extasiait sans se douter de la double origine de mon excitation.

— Vous bandez superbement, Monsieur le directeur, je m’en réjouis… Dommage que vous n’en vouliez pas davantage de moi…

— On ne sait jamais, Agnès… je peux encore changer d’avis… continue de t’appliquer.

Vu les marques encore très visibles que j’avais sur les fesses, je ne me voyais pas me mettre nu devant elle. En revanche, je pouvais la saillir debout, par-derrière, sans me déshabiller.

« Pour le dîner, la fin de soirée et la nuit, mon amant sera présent ; tu auras à le traiter avec la même déférence que j’exige de toi, quels que soient les ordres. Tu ne quitteras pas ma chambre de la nuit et seras donc le témoin passif de nos ébats. J’ai quelques idées sur l’usage que l’on pourra faire de ta présence, mais je n’ai pas à te le dire à l’avance.

Le dimanche se déroulera à peu de choses près comme la veille ; je te libérerai vers 20 h 30.

Attends-toi à beaucoup souffrir et à beaucoup nous réjouir, mon cher Alain, rien ne te sera épargné.

Ta divine Maîtresse Clara. »

Mon visage s’est empourpré, ma respiration est devenue saccadée. Agnès s’active toujours consciencieusement, je me délecte de la qualité de sa prestation.

— Sors de là, dis-je enfin, mets-toi nue !

Elle a le visage radieux, persuadée qu’elle doit à sa seule caresse l’état de confusion dans lequel elle me voit. Elle se débarrasse de sa jupe, de son slip.

— Je vous déshabille, Monsieur le directeur ?

— Non, je n’ai pas le temps, Agnès… mais je vais te prendre comme tu aimes.

Elle se penche sur le bureau, m’offre sa croupe rebondie. Je la pénètre en levrette, debout derrière elle ; elle feule de plaisir en s’agitant. Je masse ses petites fesses, me penche sur elle pour empaumer ses seins délicats, la lime à cadence régulière, lui laisse le temps de planer, puis de se libérer, de s’extasier. Dès qu’elle commence à jouir en se trémoussant et en haletant, étouffant du poing sur sa bouche ses cris de jouissance, je la taraude à grands coups de reins et je me répands en elle.

Docile – comme je le suis en d’autres circonstances – elle attend que je me sois retiré, pour se retourner, se remettre à genoux pour lécher et sucer mon pénis souillé, afin de le nettoyer.

— Vous m’avez donné beaucoup de bonheur, Monsieur le directeur, fait-elle modestement.

— J’apprécie ta beauté et tes talents, Agnès… ta collaboration m’est précieuse.

— Merci, Monsieur le directeur.

Elle se rhabille posément, le regard débordant de reconnaissance.

— Ton mari ne se doute toujours de rien ?

— Oh non, Monsieur le directeur, il ne faudrait pas !

— Il ne te pose jamais de question ?

— Sur mon travail, oui, des fois, mais pas sur vous, ni sur notre relation…

— Il est gentil avec toi, c’est un bon mari ?

— C’est un bon mari africain !

— Ce qui signifie ?

— Je suis sa femme, sa domestique, on peut même dire son esclave à la maison… c’est comme ça que ça se passe chez nous.

— En quoi es-tu son esclave ?

— Il a le droit de me punir s’il n’est pas content de moi.

— Et il le fait de quelle façon ?

— Il me fouette avec sa cravache ou une ceinture.

— Je n’ai jamais vu de traces sur tes fesses ou ton dos…

— C’est pour ça que je vous ai dit que c’était un bon mari, il ne me fait pas trop mal… par rapport à certains autres.

Sa résignation sereine me surprend ; Agnès n’affiche aucune tristesse ni lassitude, et de fait, se présente toujours de bonne humeur au travail. Je la questionne encore ; nous n’avions jamais parlé de sa vie privée aussi franchement.

— Il est content que tu travailles ?

— Oui, parce que je lui rapporte de l’argent, sinon il aurait préféré que je reste à la maison à faire le ménage et la cuisine. Il a pris une seconde épouse pour le faire à ma place, elle est plus jeune que moi, il ne lui a pas encore fait d’enfant.

Je suis intrigué, j’insiste.

— Comment ça se passe sur le plan sexuel, chez vous ?

— Chaque soir, il décide laquelle d’entre nous partagera sa couche pour la nuit ; l’autre va dormir dans la chambre des enfants. Mais des fois aussi, il nous accueille toutes les deux, quand il est en forme ; il nous fait l’amour à tour de rôle.

— Ça ne te dérange pas ?

— Je n’ai pas mon mot à dire. S’il était plus riche, il pourrait avoir deux autres femmes encore ; tous les hommes ont droit à quatre épouses maximum, à condition d’être capable de les loger et de les nourrir. Chez nous, c’est pas possible, c’est trop petit, mais si je gagne assez d’argent, on changera peut-être d’appartement, et il en choisira une nouvelle.

— Les différentes épouses sont traitées sur un pied d’égalité ?

— Normalement, la dernière arrivée est la favorite et supplante la précédente, qui lui doit obéissance. Mais comme je travaille et rapporte de l’argent, Myriam n’est pas autorisée à me commander ; simplement, elle est plus souvent que moi convoquée dans son lit.

Je comprenais mieux sa complaisance avec moi. J’étais sa compensation à une certaine frustration sexuelle, peut-être même une revanche sur sa condition de femme soumise.

— C’est pour cette raison que tu as accepté d’avoir des relations sexuelles avec moi ?

Elle hésite à répondre, se tord les mains, semble gênée, pour une fois.

— J’aime bien le faire avec vous…

— Je le vois bien, Agnès, mais tu ne réponds pas à ma question.

— Je voulais ce travail, j’en avais besoin, et je savais que vous aviez le droit de me demander de coucher avec vous.

Parler de « droit » me paraît excessif, mais puis-qu’elle le croit…

— Et puis comme ça, si mon mari ne m’a pas touchée, je suis contente avec vous, et vous êtes gentil avec moi, Monsieur le directeur.

— Y a-t-il une chose que nous faisons ensemble que tu ne fais pas avec ton mari ?

— Oui.

— Quoi, par exemple ?

Une fois de plus, elle hésite, puis lâche :

— Lui ne me lèche jamais le minou comme vous le faites, Monsieur le directeur. Les Noirs ne font pas ça parce que beaucoup de leurs femmes sont excisées, et que ça ne leur fait rien du tout. Moi, j’ai la chance de ne pas l’avoir été, en cela aussi mon mari est un bon mari, plus moderne que la plupart, mais ça ne lui a pas donné l’idée de me lécher pour autant.

— Tu aimes quand je te le fais ?

— Oh oui, beaucoup, Monsieur le directeur, c’est très agréable, ça m’excite toujours.

— Je te le ferai plus souvent, alors, tu le mérites bien, ma chère Agnès.

— Je vous remercie, Monsieur le directeur.

Rhabillée, elle se remettait du rouge aux lèvres en rajustant sa coiffure. Quiconque serait entré dans mon bureau n’aurait pu deviner ce que nous venions de faire.

CHAPITRE V

La semaine se passe sans fait marquant, mais la confession d’Agnès m’a donné une idée. J’attends le moment propice. Après lui avoir fait l’amour dans mon bureau, alors qu’elle est encore nue, agenouillée, mon sexe dans la bouche, je me décide.

— Tu veux me rendre un service, Agnès ?

— Tout ce que vous voulez, Monsieur le directeur.

— J’ai besoin d’une femme de ménage chez moi. Je la voudrais noire, jeune et jolie, aussi disponible que toi.

— C’est facile à trouver, Monsieur le directeur, il y a plein de filles qui n’ont pas de travail.

— Tu as bien compris ce que j’attends d’elle ?

— La même chose que moi, Monsieur le directeur. Je vais vous la trouver. Je crois même que j’ai déjà trouvé.

— Tu songes à qui ?

— Ma fille aînée, Myriam, elle est très belle… et docile.

J’en reste suffoqué.

— Ta fille ? Elle a quel âge ?

— Vingt ans, Monsieur le directeur, ça fait deux ans qu’elle cherche un emploi.

— Tu me proposes ta propre fille pour que je couche avec elle ?

— Elle couche déjà depuis longtemps, Monsieur le directeur, et je sais qu’avec vous, elle aura du plaisir comme moi.

Franchement, je ne m’attendais pas à cela.

— Elle te ressemble ?

— Pas trop, elle est plus ronde que moi.

— Ronde comment ?

— Pas grosse, mais elle a une belle poitrine plus développée que la mienne, ça plaît beaucoup aux hommes, qu’elle dit.

— La grosseur importe peu, c’est la forme qui compte. Tes seins sont menus, mais tout à fait ravissants, Agnès.

— Merci, Monsieur le directeur. Quand voulez-vous la voir ?

— Samedi matin, chez moi, ça irait ?

— Oui, je vous l’amènerai et je vous laisserai seuls.

C’était deux jours plus tard, l’attente fut fébrile.

Vendredi soir, je rentre chez moi vers vingt heures. Martine est sur le palier, dans une tenue provocante qui la fait ressembler à une pute. Je rougis, elle s’en amuse.

— Toujours aussi émotif, pépé ?

J’ouvre très vite la porte, la fais entrer.

Je bredouille :

— Maîtresse…

— Tu m’invites à grailler dans un resto ?

— Dans cette tenue, Maîtresse ?

— Qu’est-ce qu’elle a, ma tenue ? Elle ne te plaît pas, vieux con ?

— Heu… si, bien sûr… elle est juste un peu voyante… Maîtresse.

Le corsage noir, qui laisse visible le sillon entre ses seins, sa minijupe rouge au ras de la touffe, ses talons aiguilles… on ne va pas passer inaperçus.

— Tu te décides ou pas, esclave ?

Elle s’énerve, menace de me gifler.

— Allons-y, Maîtresse.

Dans ma tête, je cherche où je pourrais l’emmener. Certainement pas dans un endroit où je suis connu. J’opte pour Pigalle ; là, au moins, elle ne détonnera pas trop, et il y a pas mal de gargotes discrètes dans les rues perpendiculaires.

— On va où ?

— Pigalle, Maîtresse, si vous voulez bien…

— Chouette ! Pigalle, ça me plaît bien ! Roule, ma poule !

On s’enferme dans un resto pas trop minable, que fréquentent, entre autres, quelques prostituées esseulées. Martine, très à l’aise, arbore un sourire de satisfaction béate. Elle cherche sur la carte les plats les plus chers, choisit du foie gras en entrée, du homard en plat principal, une bavaroise pour dessert.

— Le tout arrosé de champagne, précise-t-elle.

Pour faire bonne mesure, je passe la même commande à une serveuse plutôt grassouillette, mais serviable et souriante. Elle non plus ne cache pas la naissance de ses gros seins, et sa jupe est à peine plus longue que celle de ma compagne.

— T’as fait quoi depuis l’autre soir, esclave ?

Je sursaute, m’empourpre.

— Je vous en supplie, Maîtresse, pas si fort…

— Minable ! Y a du bruit et de la musique, ici, les autres n’entendent pas !

Elle consent tout de même à baisser le ton.

— N’empêche que je t’ai posé une question, mon lardon !

— Rien de bien spécial, Maîtresse, je n’ai fait que travailler.

— Tu n’es pas allé te faire fouetter par Clara ?

— Non, Maîtresse.

Je guette sans arrêt l’attitude des autres convives et me rassure, personne ne semble faire attention à notre conversation.

— A propos de Clara, poursuit-elle en avalant son foie gras comme un vulgaire pâté de campagne, motus et bouche cousue, le vieux, hein ? Sinon je te promets que tu le regretteras !

— Je ne dirais rien, Maîtresse.

— T’as intérêt.

Je suis dans mes petits souliers et mange en baissant la tête. Martine, elle, n’arrête pas de faire du bruit en bouffant et sympathise avec la serveuse. Alors que celle-ci nous apporte le dessert, elle lui demande :

— Y a pas un endroit où s’amuser par ici ?

— Y a que ça, répond l’autre, que souhaitez-vous voir, Mademoiselle et Monsieur ?

— Un endroit où des hommes s’exhibent nus par exemple.

J’avale de travers, suffoque. La serveuse sourit.

— Buvez de l’eau, Monsieur.

Martine me nargue. Je ne sais plus où me mettre.

— Il y a une boîte un peu spéciale pas loin d’ici, reprend la serveuse, Le Trou noir, ça s’appelle, c’est fait pour les sadomaso ; il paraît qu’on y voit des mecs à poil tenus en laisse par leur Maîtresse.

— Exactement ce qu’il me faut ! s’exclame Martine, expliquez-moi où c’est.

La serveuse me regarde d’un air moqueur. Martine la tutoie.

— Avant qu’on s’en aille, tu veux voir la bite et le cul de mon esclave ?

— Ça m’amuserait bien, oui, descendons dans les toilettes !

Je suis bien obligé de les suivre. Solange, ainsi que se présente la serveuse, ouvre un petit cagibi juste à côté des toilettes des femmes, une espèce de cave à fourre-tout dont elle allume l’ampoule nue, puis referme la porte à clé derrière nous.

— Faut faire vite, je suis pressée !

— Baisse ton calebar, esclave de mes deux !

Plus rouge qu’une pivoine, je bredouille un « oui, Maîtresse » jugé trop discret, qui me vaut une gifle. Penaud, je défais ma ceinture, baisse mon pantalon et mon slip en même temps sur mes genoux. Evidemment, je bande.

— Pas si mal que ça, reconnaît Solange.

— Tu peux toucher la camelote, tu sais, c’est pas ça qui va déranger ce vieux cochon !

La serveuse s’empare de mon sexe, le manipule.

— Regarde son cul aussi, c’est encore ce qu’il a de mieux.

Je me retourne, me laisse peloter.

— Bon, merci, mais faut que je remonte !

Nous aussi. Nous sortons du resto, je reprends ma respiration en perdant mes couleurs. Martine rayonnante, fière d’elle, marche d’un bon pas. Je la suis comme je peux ; elle entre dans un sex-shop dont la vitrine est bourrée d’accessoires.

Un jeune vendeur maghrébin s’approche.

— Mademoiselle !

Il me voit derrière elle.

— Pardon, messieurs-dames !

— Mademoiselle, c’était bon, fait Martine, je cherche un collier et une laisse en cuir, noirs de préférence !

L’Arabe me regarde avec dédain. Ce n’est sans doute pas dans sa culture d’accepter la soumission d’un homme à une femme, il a tout de suite compris la situation. Ma mine déconfite est plus parlante que tous les discours.

— C’est pour ce monsieur ?

— Pour ce chien, oui !

— Venez dans le fond, je vais vous montrer.

Fort heureusement, nous sommes les seuls dans le magasin de luxure, et les accessoires de domination sont derrière un rideau opaque. Martine choisit.

— Je peux lui essayer ?

— Mais bien sûr, Mademoiselle, nous avons une cabine, là…

Il reste sur le seuil, mais nous regarde.

— A genoux, esclave !

— Oui, Maîtresse, dis-je en articulant péniblement.

Elle me passe le collier, le serre si fort que je manque étouffer, ce qui la fait rire, puis elle fixe la laisse, me tire derrière elle en m’obligeant à marcher à quatre pattes.

— Je voudrais aussi un martinet !

— Quel genre ?

— Un qui fait mal et laisse des traces !

Le type revient avec un martinet tout en cuir, avec des lanières multiples et très fines.

— Si vous ne le faites pas crier avec ça, c’est qu’il a la peau tannée !

— Cul nu, chien !

A quatre pattes, je baisse mon froc, au comble de l’humiliation. Elle me cingle tout de suite très fort ; je me révulse en lâchant un « aïe ! » sonore. Elle me frappe cinq fois de suite ; je crie chaque fois en me crispant douloureusement.

— Pas mal, en effet, dit-elle. Que pensez-vous de son cul ?

— Pas mal aussi.

— Vous voulez l’enculer ?

— Je vais fermer le magasin !

J’en profite pour l’implorer :

— Maîtresse, je vous en supplie, pas ici, pas comme ça !

Un coup de fouet me fait taire aussitôt.

— A poil, complètement, en vitesse !

L’Arabe s’esclaffe en me voyant nu.

— Ça le fait bander, en plus ! J’veux qu’elle me suce, cette vieille salope, avant que je lui bourre le cul !

— Mais bien sûr qu’elle va te pomper le dard, la vieille salope, elle aime bien trop ça !

Le type se contente de dégainer son engin, plus long que gros, l’agite sous mon nez.

— Applique-toi surtout, connasse, ou c’est moi qui te donne le fouet !

Je le suce avec componction, pas très certain de sa propreté, mais je fais ce qu’il faut pour ne pas le décevoir.

— Il a fait ça toute sa vie, ce porc, il suce aussi bien que toutes les putes du coin !

— J’te l’avais dit, se rengorge Martine, baise-le maintenant, on n’a pas que ça à faire !

— Debout, la bête, tu te penches en avant !

Je prends appui sur un tabouret, seul accessoire de la cabine en dehors des miroirs, et il me pénètre à la hussarde, pas tout à fait à sec vu la salive que j’ai mise sur sa queue, mais c’est tout comme, et je me cabre en gémissant furieusement. L’Arabe me bourre le cul comme un malade, me secoue comme un prunier ; il jouit après trois minutes de pilonnage intensif, conclut sa saillie d’une claque retentissante sur mes fesses meurtries.

— Qu’est-ce que je lui ai mis, bordel !

Il se rajuste, je reçois l’ordre de me rhabiller en vitesse. Le vendeur lorgne la poitrine de Martine.

— Avec vous, j’aurais préféré, en fait !

— T’es pas mal et tu l’as bien enculé, je reviendrai un de ces quatre !

Il se croit autorisé à lui peloter les seins, elle accepte quelques instants, puis le repousse gentiment.

— Faut qu’on y aille, on n’a pas que ça à foutre !

Elle rengaine le sein nu que l’Arabe a eu le temps de dévoiler, rectifie sa tenue.

— C’est comment, ton nom ?

— Mohamed !

— Moi, c’est Martine. A la revoyure !

— Reviens sans lui, je n’aime pas les pédés.

— Ça, c’est pas vu ! éclate-t-elle de rire.

CHAPITRE VI

Le Trou noir n’est indiqué que sur une plaque de cuivre à côté d’une lourde porte en bois, suivi de la mention « club privé ». Martine sonne, un judas s’ouvre. Un cerbère peu engageant lui demande sa carte d’identité et, comme elle ne l’a pas, nous refuse l’entrée malgré ses protestations véhémentes.

Furieuse, elle s’en prend à moi :

— C’est de ta faute, tu es trop vieux, connard !

C’est le monde à l’envers, mais je ne relève pas. L’adolescente reprend son chemin en fulminant, suivie par moi à quelque distance. Elle avise un sauna de nuit intégré dans un grand complexe érotique ouvert en permanence. Au guichet, elle s’adresse à un jeune blondinet efféminé.

— C’est mixte, le sauna ?

— Mixte et homo, les deux.

Il ne lui demande pas son âge ; elle m’ordonne sèchement de régler les deux entrées. Je ressors mon portefeuille. Nous descendons au sous-sol. Le vestiaire est mixte lui aussi, nous entrons au moment où un couple achève de se rhabiller pour partir.

— C’est sympa, ici ? les interroge-t-elle.

— Très, affirme l’homme, on peut faire ce qu’on veut. N’est-ce pas, ma chérie ?

Sa compagne, une brune filiforme, acquiesce en affichant une mine réjouie.

— Nadine vient de connaître le plaisir avec une dizaine d’hommes, précise le bellâtre, et pour ma part, je me suis envoyé trois jolies filles.

— Y a encore du monde ?

— Oui, mais plus d’hommes que de femmes…

— Des homos aussi ?

L’homme me jette un regard amusé qui me fait rougir ; Martine en profite pour enfoncer le clou :

— Qu’est-ce que tu attends pour te mettre à poil, Alain ?

Le couple retarde son départ pour me regarder me dénuder ; ma dominatrice en herbe attend que je sois nu pour me passer le collier et la laisse que nous venons d’acheter.

Elle fait les présentations à sa manière.

— Alain est mon esclave, il me mange dans la main, j’en fais ce que je veux.

Elle m’oblige à pivoter pour montrer les zébrures rougeâtres qui me strient les fesses.

— Vous voyez ! Et ce n’est qu’un début…

— Je m’appelle Roger, dit le bellâtre quadragénaire, et voici mon épouse, Nadine.

— Enchantée. Moi, c’est Martine. Dommage que vous partiez !

— A la limite, on peut encore changer d’avis, suggère Roger en reluquant Martine, ça peut valoir le coup…

Pour achever de le convaincre, Martine se désape prestement, s’exhibe comme à la parade.

— Si vous voulez, on peut baiser ensemble !

— Redéshabille-toi, ma chérie !

Il n’hésite plus, pelote ma jeune Maîtresse pour s’assurer de sa complaisance. Nadine, déjà nue, affiche son corps menu, longiligne. Elle n’est pas laide du tout, mais sa poitrine presque plate ne me séduit que très modérément. Ses fesses, en revanche, ne manquent pas d’attrait.

Roger se met nu à son tour ; je dois reconnaître qu’il est bel homme. Il ne bande pas encore, mais exhibe une longue verge sympathique, recourbée en arc de cercle sous sa pilosité pubienne.

— Tu peux t’occuper de mon esclave ? propose Martine en confiant ma laisse à la brune.

— Avec plaisir !

— Prends ça aussi, tu peux t’en servir comme tu veux !

Nadine s’empare du martinet que Martine lui tend.

— Dès qu’un homme veut de lui, insiste encore ma dominatrice, Alain suce et se fait enculer.

Martine et Roger partent de leur côté à la recherche d’une cabine de relaxation libre ; je n’ai d’autre choix que suivre Nadine, qui me tire par la laisse en cuir. J’ai les yeux rivés sur ses fesses.

— Comment dois-je vous appeler ?

— Madame !

Nous traversons des couloirs, passons devant des saunas, des salles de vapeur, de douches collectives. Nous longeons une double rangée de cabines, dont certaines sont restées ouvertes ; j’aperçois des couples à géométrie variable dans des postures intimes. Nadine me fait descendre un escalier ; je comprends, vu la faune qui s’y entasse, que nous accédons à l’étage réservé aux homos des deux sexes. Les filles entre elles sont discrètes, elles s’enferment pour se câliner ; leur présence dans les cabines ne se manifeste que par des râles, des soupirs éloquents. Comme prévu, en haut comme en bas, les hommes sont bien plus nombreux.

Nadine traverse le couloir encombré de clients sans déclencher le moindre geste furtif sur sa nudité. Je ne peux pas en dire autant : je suis assailli de mains baladeuses qui jaugent sans vergogne mes petites fesses tuméfiées. On me raille, on s’esclaffe, on nous suit jusque dans une pièce à l’éclairage tamisé, qui comporte un grand matelas posé à même le sol, un chevalet de contention, une croix de Saint-André fixée à un mur.

Nadine me plaque d’emblée au croisillon de poutre, utilise les quatre bracelets de cuir pour entraver mes poignets et mes chevilles. Je suis écartelé. Une douzaine d’hommes de tous âges, entrés derrière nous, font cercle. Ils sont tous nus, certains bandent ou se caressent.

— Dans quelques instants, Alain sera à tous ceux qui le veulent, explique-t-elle avec assurance, mais je veux d’abord le punir des plaisirs multiples que vous ne manquerez pas de lui donner.

La pièce résonne de murmures approbateurs. Nadine étire ma laisse d’une main, lève le martinet de l’autre. Les fines lanières s’abattent vivement sur mes fesses, je sursaute sous la morsure irradiante. Au début, je réussis à ne pas me plaindre, puis des gémissements de moins en moins sourds jaillissent de ma gorge. Nadine s’acharne sur moi de façon désordonnée. Elle ne doit pas être habituée à fouetter un homme et semble se régaler de l’aubaine.

— Pitié, Madame, dis-je à bout de résistance. Pitié, je vous en supplie !

Elle consent à mettre fin au supplice.

— Quelqu’un veut-il le détacher ?

Deux hommes se précipitent sur moi, un de chaque côté, et me libèrent.

— A genoux, Alain !

Je m’agenouille devant elle ; elle m’ordonne de me prosterner pour baiser ses pieds.

— Qui en veut ?

— Moi ! Moi ! Moi !

C’est la cacophonie ; ils sont au moins dix à avoir répondu en même temps. Nadine en désigne un. Elle s’écarte pour qu’il se place devant moi, la queue dressée.

— J’exige que ta fellation soit convaincante, Alain !

— Bien, Madame.

Je suce mon premier partenaire sous les gloussements de l’assistance. Je m’applique sans rechigner. Elle me tient toujours en laisse et surveille de près la qualité de ma prestation servile.

— Il vous suce bien ?

— Très bien ! Je pourrai l’enculer ?

— Oui, mais avant, je veux le voir sucer à fond plusieurs d’entre vous.

— Dans ce cas, je patiente, dit en se reculant celui que j’honore de ma bouche.

Un autre le remplace immédiatement ; j’administre six fellations à la suite, en avalant chaque fois, encouragé par des cinglements de martinet sur mes fesses au moindre signe de fatigue.

— Attachez-le au chevalet !

Deux hommes me saisissent par les bras pour me coucher sur le coussin matelassé de l’engin. Mes poignets et mes chevilles sont une fois de plus attachés à des bracelets fixés aux pieds de montants métalliques ; me voilà prisonnier, ouvert, exposé.

Le premier revient dans ma bouche, m’oblige à une fellation plus longue, puis me contourne pour se placer dans mon dos. Il me doigte, me masse, m’enduit d’un gel lubrifiant avant de m’enculer sans brutalité excessive. J’ai à peine le temps de geindre en me crispant, qu’une autre verge vient étouffer mes gémissements en s’imposant dans ma bouche.

Je suis asservi en sandwich, doublement pénétré. Je le serai une heure durant. Je connaîtrai les assauts d’une douzaine d’hommes, en plus des six que j’ai sucés à fond. J’ai subi dans ma bouche et mon rectum tous les calibres imaginables, du plus petit au plus membré, mais j’ai observé que Nadine, qui mène les opérations, a choisi de graduer le volume de ceux qu’elle laisse me sodomiser.

Faute d’autres candidats, je suis détaché, et aussitôt, entravé sur la croix de bois. Nouvelle flagellation cinglante, mordante, administrée dans une indifférence générale, mais qui ne freine pas pour autant les ardeurs de Nadine.

J’en sors lessivé. Enfin, nous remontons. Nadine cherche son Roger, le trouve sur un banc. Comme lui, nous regardons Martine en pleine copulation avec un jeune homme vigoureux dans les bras duquel elle se pâme.

— Tu l’as baisée ?

— Oui, ma chérie, c’est une bonne !

— Je vois…

Elle s’assoit sur les genoux de son mari qu’elle enlace amoureusement, tire d’un coup sec sur ma laisse pour que je m’agenouille à ses côtés.

— Tu t’es amusée avec lui ?

— D’une certaine façon, beaucoup, oui… Elle en est à combien ?

— Quatre en plus de moi. Elle jouit chaque fois !

Martine en accepte un sixième dans sa bouche alors qu’elle est toujours bouffée en levrette par le précédent. Plus tard, le couple nous offre un verre au bar de l’établissement. Nadine raconte par le menu tout ce qu’elle m’a imposé. Elle est à ce point excitée qu’elle nous abandonne pour aller apaiser ses pulsions avec deux jeunes types arrivés depuis peu.

Roger et Martine m’ignorent, se câlinent sans façon. L’homme n’est plus en mesure de bander, mais ne se lasse pas de peloter, de lécher la poitrine de Martine qui la lui offre avec arrogance.

— Nous venons ici tous les vendredis soir, précise son amant de circonstance, j’espère vous y revoir !

— Possible, ça me plaît bien ici…

Nous quittons enfin le lieu de luxure, retrouvons ma voiture.

— Ramène-moi chez moi, j’en ai assez pour cette nuit.

— Bien, Maîtresse.

— T’as eu ton compte, toi aussi, je suppose ? se moque-t-elle.

— Oh oui ! Maîtresse…

J’ai soupiré trop fort, elle s’en amuse.

On recommencera, gros vicieux… plus souvent que tu crois !

CHAPITRE VII

Je rentre chez moi seul, pas mécontent de ma soirée, en fin de compte. Certes, Martine m’en a fait voir de toutes les couleurs ; je suis toujours étonné de son audace, mais avec elle, je ne peux pas dire que je m’ennuie.

Personne n’a songé, au cours de nos pérégrinations, à ma propre jouissance ; je n’ai été qu’un objet sans âme pour eux. Toutefois, je repousse l’idée de me soulager moi-même : dans quelques heures, la fille de mon assistante sera là, autant que je sois en forme si elle est aussi belle que sa mère l’affirme, et aussi docile qu’elle le prétend.

Avant de me coucher, je me masse les fesses d’une pommade apaisante. Je constate dans le miroir l’ampleur des dégâts : les traces de fouet sont si rouges, si profondes, qu’elles mettront plusieurs jours à s’estomper. Je bénis le ciel qui m’a fait divorcer, redevenir célibataire ; jamais, je n’aurais osé me présenter ainsi à ma femme.

Ma nuit est courte, mais mon sommeil profond. J’avais prévenu Agnès de ne pas venir avant onze heures, j’ai bien fait. J’ai le temps de prendre mon petit déjeuner tranquillement, de me laver, de m’habiller.

Ma complaisante secrétaire est, comme toujours, ponctuelle. Je fais entrer la mère et la fille dans le salon, ravi de vérifier que la description n’était pas exagérée. Myriam est plus noire, plus grande que sa génitrice, plus pulpeuse aussi, plus ronde de visage. Elle me sourit timidement, mais de façon bien plus avenante que résignée. Comme beaucoup de jeunes filles de son âge, elle porte un bustier seyant et un jean, l’un et l’autre moulant fidèlement sa silhouette avantageuse.

— Ma fille est d’accord pour être votre femme de ménage, Monsieur le directeur. Elle m’a fait la promesse d’être très docile avec vous.

— Ne t’inquiète pas, maman.

Elle me regarde avec une sorte de vénération.

— J’aurai besoin de toi quatre heures par jour, tous les matins de la semaine, de huit heures à midi. Ça te va, Myriam ?

— Oui, Monsieur le directeur, répond-elle poliment.

Je propose un tarif horaire plus important que ce qu’elle espérait : son visage s’éclaire d’un grand sourire, elle me remercie avec empressement.

— Bon, je vous laisse…

— Merci, Agnès, je pense que je m’arrangerai très bien avec ta fille.

— Je l’espère beaucoup, Monsieur le directeur, sinon vous me le dites.

Je la raccompagne à la porte, l’embrasse sur la bouche, puis je reviens au salon. La jeune Noire patiente debout en regardant autour d’elle, surprise sans aucun doute du luxe qui l’environne.

— C’est très joli chez vous, Monsieur le directeur !

— « Monsieur » suffira, Myriam, nous ne sommes pas au bureau.

— Bien, Monsieur. Je commence par quoi ?

— Par te mettre nue.

Elle ne tique pas, se dévêt avec un naturel réjouissant, faisant d’abord passer son caraco par-dessus tête. Ses seins nus jaillissent de l’étoffe, deux fois plus gros, plus beaux, que ceux de sa mère. Lorsqu’elle se penche pour baisser son jean, leurs masses globuleuses se rapprochent, dessinent entre elles un sillon profond.

Le pantalon est au sol et le slip également. Myriam s’accroupit, ramasse ses vêtements, tourne les yeux vers moi :

— Je les mets où, Monsieur ?

— Sur la chaise.

J’observe son dos affiné, ses petites fesses rebondies. Elle est bien faite et ne semble nullement gênée d’exhiber sa nudité.

— Approche, Myriam !

Elle vient à moi sans hésitation, n’a pas le moindre mouvement de recul quand mes mains s’emparent de sa poitrine généreuse. Elle se laisse peloter sans rien perdre de son sourire, s’offre de bonne grâce à mes palpations. Je l’examine à la manière d’un maquignon achetant une esclave dans les temps anciens. Mes caresses se font précises, fouineuses. Myriam glousse en se trémoussant ; sa peau d’une douceur satinée frissonne sous mes mains, son regard se trouble. Je fouille son entrecuisse déjà humide ; elle feule sourdement quand je pénètre son vagin de deux doigts fureteurs.

— Mets-toi à quatre pattes sur la table de la salle à manger, sans serrer les genoux !

— Bien, Monsieur.

Je contemple sa double intimité exposée sans pudeur, flatte sa croupe, ses fesses, fouille au plus profond. Je constate que ses orifices naturels ont déjà été fréquentés, je me félicite de la finesse de sa chatte à peine ourlée. Elle s’agite fébrilement, geint en haletant. Je sors ma verge, la présente à sa bouche. Elle me suce avec la même avidité que Martine.

— Plus lentement, Myriam, nous ne sommes pas pressés !

— Excusez-moi, Monsieur.

Elle reprend sa fellation plus calmement, s’applique de son mieux ; cela devient exquis. Je la laisse me gâter copieusement pendant un moment, puis je pénètre son vagin lubrifié. Elle se cabre, miaule de plaisir, tend sa croupe avec une totale indécence. Elle ne cesse plus de gémir avec volupté. Je lui fais le coup de l’essai complet : je l’encule. Là encore, pas de résistance à forcer, pas de cri, de crispation ; je m’enfonce dans du miel, elle aime ça. Je m’amuse à passer de son anus à son vagin plusieurs fois de suite ; elle s’envole très vite. Son corps convulsé s’agite de spasmes ; un cri long et lascif sourd de ses lèvres ; elle jouit comme une folle en transe extatique. Je me retire dès qu’elle reprend son souffle et ses esprits.

— Descends de la table, mets-toi à genoux !

La jeune Noire n’est pas novice. Elle comprend la finition que j’attends d’elle, absorbe ma verge luisante de son jus dans sa bouche aux grosses lèvres sensuelles. Elle a retenu la leçon, elle ne se presse pas, s’applique avec conviction, me mène à l’éjaculation plus habilement que j’aurais cru. J’explose sur sa langue ; elle boit mon sperme avec la même avidité que sa mère.

Je me rajuste. Elle se lèche les babines avec gourmandise.

— Ça vous a plu, Monsieur ?

— Beaucoup, Myriam, relève-toi. Je vais te montrer ce que tu as à faire !

— Je fais le ménage nue, Monsieur ?

— Je vais juste te mettre un petit tablier. Pourquoi, ça te gêne ?

— Pas du tout !

Nature, elle ajoute en riant :

— Après ce qu’on vient de faire !

— Nous ne le ferons peut-être pas chaque fois, mais le plus souvent possible…

— Comme vous voulez, Monsieur, vous savez que je suis à votre disposition.

Je lui montre l’appartement, lui explique son travail, lui ajuste un tablier de soubrette à la taille, l’observe faire mon lit.

— Je reviens dans deux heures, Myriam, nous ferons le point.

— Bien, Monsieur.

Je vais déjeuner avec mon comptable, au bureau. Chaque samedi midi, nous vérifions les recettes et les dépenses hebdomadaires de mon entreprise. Fastidieux, mais indispensable. Lui est sérieux, exclusivement sérieux ; c’est un petit homme austère, au crâne dégarni, à l’allure effacée, incapable d’imaginer les turpitudes sexuelles de son patron, et n’ayant sans doute aucune idée du moindre fantasme, même anodin. Mais il connaît son travail, se montre efficace. C’est ce que je lui demande.

Lorsque je reviens chez moi, Myriam a fini : le ménage est fait, tout est impeccable. Je la félicite, lui donne un billet de banque conséquent.

— Une prime exceptionnelle pour la qualité de ton travail, en plus de ton salaire que je te verserai chaque semaine.

— Merci beaucoup, Monsieur, vous êtes trop gentil !

— Tu es pressée ?

— Non, pas du tout, vous avez besoin de moi ?

— J’aimerais que nous parlions.

Je m’installe dans un des fauteuils du salon, l’invite à s’agenouiller devant moi.

— Explique-moi comment ta mère t’a présenté ce travail…

— Elle m’a dit que son patron cherchait une femme de ménage pour chez lui, et qu’il ne voulait pas qu’elle fasse seulement le ménage.

— Elle t’a fait comprendre tout de suite que tu aurais à coucher avec moi ?

— Elle m’a d’abord dit qu’elle couchait avec vous depuis le début, et qu’elle en était très contente, et que donc je le serai aussi.

— Comme ça !

— Ben oui, on ne se cache rien, elle me connaît bien. A elle, je dis tout, à mon père rien, et d’ailleurs, il s’en fout. Il y a longtemps qu’elle sait que je couche avec des garçons et que j’aime ça. Alors pourquoi aurais-je refusé de le faire avec vous ?

— Le fait de savoir que je baise aussi ta mère ne te gêne pas ?

— Pas du tout, Monsieur, et maintenant, je sais pourquoi Maman est heureuse tous les matins d’aller au travail ! Ça va être pareil pour moi quand je viendrai ici !

— Tu ne me trouves pas trop vieux ?

— C’est pas l’âge qui compte, c’est le sexe ! Et le vôtre, il me plaît bien, vous savez. Vous voulez encore ?

Cette fille, une jouisseuse-née, n’a pas honte de sa libido, elle est bien trop nature pour masquer ses envies. Je sors ma queue, tout en regrettant de ne pouvoir me mettre nu. Je l’aurais volontiers baisée dans mon lit en prenant tout mon temps, mais je ne me voyais pas lui montrer mes fesses dans l’état où elles étaient. Elle défait son tablier avant de se pencher, de me lécher, les mains jointes autour de ma verge, comme en prière.

— N’oublie pas que j’aime doucement…

— Je sais, Monsieur, je vais vous sucer comme vous voulez.

Je m’abandonne à sa bouche, allume un cigare. Je suis un pacha honoré par l’une de ses esclaves, je savoure autant cette idée que sa caresse. J’ai le regard rivé sur le mouvement de ses lèvres, leur grosseur alléchante, l’usage délicieux qu’elle sait en faire, sur ses yeux étincelants de désir. Ce qui est plaisant aussi, c’est qu’elle me suce en souriant, comme si me gratifier d’une fellation était pour elle une récompense. Sans vraiment lui ressembler, elle a des attitudes qui font penser à sa mère ; je me demande si elles pousseraient la docilité jusqu’à se donner à moi en même temps, toutes les deux. Cette idée me taraude. J’étais étonné d’entendre Agnès me proposer sa propre fille, mais de voir celle-ci s’activer avec une telle conviction, un tel bonheur, m’ouvre des perspectives affriolantes.

J’ai testé sa complaisance en me retenant le plus longtemps possible. Myriam ne se fatiguait pas, ne s’impatientait pas ; elle me pompait avec constance et son sourire ne s’effaçait toujours pas. J’avais même la sensation exquise que la qualité de sa fellation progressait, et qu’elle-même constatait qu’une pipe trop furtive, comme en réclament souvent les garçons de son âge, ne permet pas d’en goûter toute la subtilité.

Puis, magnanime, je la lèche aussi longuement, sachant que la chose n’est pas fréquente pour les filles de sa race. Je réussis sans peine à la faire jouir de cette minette attentionnée. Puis je lui procure, en la baisant, un orgasme aussi intense et fulgurant que les précédents, avant de me répandre dans sa bouche.

— Ce que vous m’avez fait sur la chatte, je ne l’oublierai jamais, c’est trop bon !

— Pour moi aussi, c’était bon, on recommencera, Myriam…

— Ben, tant mieux alors, parce que ça, c’est génial ! Vous faites ça à maman aussi ?

— Oui, et comme toi, elle adore.

— On a du pot de travailler pour vous… je comprends tout maintenant !

CHAPITRE VIII

La convocation, exceptionnelle, se voulait préparatoire à mon week-end complet chez Clara. Je me suis rendu chez elle en fin d’après-midi, j’ai été accueilli par Martine. Après les salutations rituelles d’usage dans le petit salon, la jeune Maîtresse m’ordonne de me déshabiller, de prendre une douche, au cours de laquelle, elle prend plaisir à me savonner avec minutie.

— Clara termine une séance, elle te reçoit après.

— Bien, Maîtresse.

Elle me pelote par jeu, se sert de mon corps comme d’un objet manipulable, me branle, me pince les tétons.

— Tu ne viens pas pour une séance de domination aujourd’hui, précise-t-elle, c’est dommage… je t’aurais bien fouetté une fois de plus…

Nous entendons le client repartir. Martine me gifle à trois reprises, sans raison.

— Amène-toi, vieille crapule !

Clara, en robe moulante, belle comme toujours, arbore son sourire malicieux.

— Je n’ai ni le temps ni le désir de te punir ce soir, mon cher Alain, mais je te veux nickel pour samedi.

Elle m’examine, me palpe, sous le regard moqueur de sa jeune assistante.

— Je te trouve trop poilu par endroits, je vais corriger cela !

— Bien, Maîtresse.

— Allonge-toi à plat ventre sur le lit, jambes écartées ! Martine, tu t’assois sur son dos, face à moi ; tu lui ouvres bien les fesses.

Clara glisse une feuille de Sopalin sous mon sexe, allume une bougie, fait couler de la cire chaude dans ma raie fessière. Je geins, ça ne brûle pas vraiment, mais ça m’échauffe l’épiderme ; je tressaute d’appréhension.

— Je ne veux pas t’entendre gémir, Alain !

— Pardon, Maîtresse.

Elle m’enduit le périnée de cire de bougie, la laisse sécher, applique une compresse humide pour refroidir sa préparation.

— Et maintenant, au travail.

Avec ses ongles, elle m’arrache les poils du cul un par un. Je frémis chaque fois, m’efforce de ne pas me plaindre. C’est long, douloureux ; elle s’applique à me rendre imberbe, passe plusieurs fois son doigt le long de ma raie pour s’assurer du résultat.

— Voilà qui est mieux ! Touche, Martine, tu verras comme sa peau est lisse.

— N’empêche que ses couilles sont encore poilues !

Elle tire sans ménagement sur les poils du scrotum, pince méchamment ma peau.

— J’ai prévu de remédier à cela aussi. Attache-le dans l’encadrement de la porte.

Je suis entravé debout, les membres en croix, poignets et chevilles maintenus dans les bracelets de cuir cloutés aux chambranles. Clara s’accroupit devant moi, pose une petite bassine d’eau tiède entre mes jambes, me badigeonne les couilles de crème à raser qu’elle fait mousser en me massant. Elle a les yeux à hauteur de mon sexe ; je me réjouis d’être exposé.

— Ne bouge surtout pas si tu ne veux pas que je te coupe !

Elle approche son rasoir, je me tiens figé. D’une main, elle me maintient la verge érigée ; de l’autre, elle applique la lame aiguisée en tendant ma peau granulée. L’opération est longue, délicate ; Clara est obligée de surveiller de très près le mouvement de son rasoir sur mon sac testiculaire. Martine, qui s’est accroupie pour mieux voir, n’est guère plus éloignée.

— Un faux mouvement, et tu lui coupes les couilles, s’amuse-t-elle.

— Couper, non, mais je peux lui entailler le scrotum cruellement…

— Encore un mot que j’apprends ! Le scrotum, c’est la peau des couilles, tout simplement…

— C’est bon que tu le saches : on appelle scrotum la peau des bourses, et périnée celle entre le scrotum et l’anus. Avec la verge, c’est la zone la plus érogène de l’homme, la plus sensible aux caresses, si tu préfères.

— Aux coups de fouet aussi, je suppose !

— Trop pour beaucoup d’hommes. Rien de tel pour les faire débander ou se révulser, et ce n’est pas le but du jeu. Tout est question de dosage, ma chérie. Quand tu auras bien compris cela, tu feras ce que tu veux de tes soumis.

— Et la souffrance dans tout cela ?

— Je t’ai déjà dit qu’elle devait être graduelle, ne jamais dépasser les limites de ce qu’un soumis est capable de supporter. Bien sûr, c’est très variable selon les hommes, ou les femmes. C’est la raison pour laquelle une dominatrice doit apprendre à bien connaître son esclave. Pour les mâles, c’est facile, tu surveilles leur érection et tu n’hésites pas à la raviver si nécessaire.

— Et pour les femmes ?

— Elles ont un avantage que n’ont pas les hommes : elles peuvent jouir à répétition, même dans la souffrance… une bonne minette, un coup de vibromasseur bien appliqué les font repartir. Tandis qu’un homme que tu as fait éjaculer trop vite est déstabilisé, et cela met fin à la séance. A de rares exceptions près, comme Alain justement.

Mes couilles sont parfaitement lisses maintenant ; Clara s’en assure par de douces caresses qui me font frémir.

— Une vraie peau de bébé. Touche-lui les bourses. Tu ne trouves pas que c’est agréable, maintenant qu’elles sont imberbes ?

— Oh oui, c’est doux. Tu devrais lui faire ça plus souvent.

— Je vais aussi te tailler ta toison pubienne, Alain. Pas la raser, mais la rendre plus souple, moins abondante.

Elle le fait aux ciseaux. Mes poils tombent par petites touffes dans la bassine. Puis elle me rince le tout, m’enduit d’un liquide qui me picote.

— Ça fait mal, Maîtresse…

— Je sais, c’est de l’alcool à quatre-vingt-dix, mais ça désinfecte, ça aseptise. On ne sait jamais, il peut y avoir des micro-coupures.

Toutes deux vérifient la peau devenue très lisse de mes organes génitaux, me mettent dans un état d’excitation qui fait durcir ma queue.

— Quelqu’un t’attend chez toi, ce soir ?

— Non, Maîtresse.

— Ce n’est pas humain de te laisser dans cet état, susurre Clara. Je pourrais te masturber, t’ordonner de te branler devant nous, te faire boire ton sperme, ou demander à Martine si elle veut bien te soulager. A moins que la frustration, une fois de plus, te soit salutaire. Qu’en penses-tu, Alain ?

— C’est à vous de décider, Divine Maîtresse.

— Et toi, Martine ?

— A la limite, si tu me le demandes, j’accepte de le sucer.

Hypocrite avec ça, la sale effrontée. Je sais qu’elle en meurt d’envie ; elle me violerait sur-le-champ si Clara n’était pas là.

— Eh bien, suce-le, ma chérie, puisque tu en as envie.

— Je peux aussi le fouetter ?

— Avant ou après ?

— Après, une fois qu’il ne sera plus excité. Je veux le punir d’avoir eu ce cadeau.

— Alain, dis un chiffre entre vingt et trente !

— Trente, Maîtresse.

— C’est la réponse que j’attendais. Martine t’infligera trente coups de fouet.

— Merci, Maîtresse.

Martine s’agenouille devant moi, ce que ne ferait jamais Clara, sans avoir conscience d’adopter, devant un esclave, une attitude soumise. Elle saisit ma verge.

— Tu pourrais lui montrer ta poitrine, c’est sa récompense en fin de séance.

La jeune femme se dépoitraille, exhibe ses seins arrogants aux pointes durcies. Elle entame une fellation moins vorace qu’à son habitude, parce que son professeur l’observe, la juge. Elle s’applique, met de la conviction, mais se contrôle. Elle me suce comme elle a vu des actrices le faire dans des films porno, alterne succions et léchages, presse ma verge de la main, comprime mes testicules de l’autre, me couvre de salive pour m’aspirer plus facilement. Suspendu à mes entraves, je penche le visage pour la voir s’activer en conscience, m’avaler le plus loin possible dans sa bouche gourmande, toujours à l’image des meilleures hardeuses, serrer ses lèvres comme une sangsue, agiter sa langue tout autour de mon gland.

Clara constate mes frémissements ; je lui jette un regard implorant.

— Tu peux jouir dans sa bouche, Alain.

— Merci, Maîtresse.

Je me vide les couilles avec délice dans son fourreau mielleux ; elle se délecte de ma semence avec avidité. Elle se relève aussitôt, le regard brillant, le sourire sadique.

— Merci, Petite Maîtresse.

— Il a mérité que je le punisse, non ?

— Je pense que oui, ma chérie. A mon sens, tu l’as bien gâté : ce genre de faveur, je ne l’accorde qu’à mes amants…

— Il va me le payer, fais-moi confiance !

Sans me détacher, elle me lacère les fesses avec sévérité, me cingle de toutes ses forces, me fait sursauter, gémir à chaque morsure cruelle de son fouet. Je suis dans les miroirs le plaisir pervers qu’elle prend à me faire souffrir, après m’avoir si bien fait jouir. Pour supporter son supplice, je me concentre sur le souvenir de sa fellation, de l’image que j’en conserve : elle à genoux, seins nus, à mes pieds.

— Je constate avec plaisir que tu progresses vite dans l’art de la flagellation, ironise Clara, c’est à se demander si tu ne t’entraînes pas en cachette…

— En tout cas, ça me plaît de plus en plus.

Je suis détaché, autorisé à me rhabiller.

— A très bientôt, Alain !

CHAPITRE IX

Samedi 5 juin, onze heures trente précises. Je suis devant la porte de l’appartement de Clara, voisin de celui dans lequel elle reçoit ses soumis. Je vais enfin retrouver ma Maîtresse attitrée, celle à qui j’appartiens corps et âme, que je vénère avec dévotion.

J’ai chassé de mon esprit la sulfureuse, la vindicative Martine, qui finira bien par apprendre au contact de son éducatrice les rudiments de l’élégance et du raffinement.

Comme prévu, la porte est entrouverte. Je la franchis, la referme, tombe nez à nez avec un petit mot punaisé au dos.

« Mon Alain, mets-toi nu, dépose tes habits dans la buanderie, troisième porte à gauche. Ma chambre est deux portes plus loin, sur la droite. Tu as trois minutes pour me rejoindre. »

Le simple fait de lire ses directives me met en émoi. Je me présente nu comme un ver à sa chambre. Là encore, la porte est entrouverte, je frappe quand même.

— Entre, Alain !

Clara est dans son lit, seule, nue. Elle est à moitié assise ; le drap découvre sa superbe poitrine jusqu’à la taille. Je m’agenouille aussitôt.

— Bonjour, Divine Maîtresse, votre très humble esclave se présente à vos pieds.

— Approche. Montre-toi !

Elle m’examine comme au premier jour, s’assure de ma parfaite propreté, ne s’étonne pas de mon érection violente.

— Débrouille-toi pour trouver la cuisine, mon cher Alain. Le café est prêt, il a été déclenché par un minuteur. Tu me beurreras trois toasts, avec aussi de la confiture, et tu me serviras un verre de jus d’orange. Ensuite, tu poses le tout sur un plateau et tu me l’apportes !

— Bien, Maîtresse.

J’ouvre plusieurs portes avant de trouver la bonne, m’affaire en cuisine, prépare ses toasts, ouvre le frigo pour en sortir une bouteille de jus d’orange, verse le café dans un bol, mets une petite assiette dessous. J’avise un plateau sur la table, y dépose une serviette brodée que je plie de façon esthétique. Je le porte à Clara après avoir vérifié qu’il ne manque rien.

Je me mets à genoux ; elle prend le plateau, le place sur ses genoux, s’assure que la présentation ne laisse rien à désirer.

— Va me faire couler un bain !

— Tout de suite, Maîtresse.

Je suis dans un état second. La voir nue chez elle, dans son lit, me trouble infiniment. Pour la première fois, je pénètre dans sa vie privée, j’en ressens une immense fierté. Tout ici respire le luxe, le bon goût, la volupté. La salle de bains est immense, la baignoire ronde, à ce point grande qu’on peut s’y tenir à quatre ; des miroirs renvoient de multiples images. Cela donne le tournis. Mes fesses, je l’avais vérifié avant de venir, ne présentent plus trace des sévices infligés par Martine et Nadine dans le sauna de nuit.

En apercevant un thermomètre posé sur le rebord en céramique, je comprends que j’allais commettre ma première erreur. Je reviens dans sa chambre, m’agenouille.

— Pardon, Maîtresse, j’ai oublié de vous demander à quelle température vous souhaitez votre bain ?

— Tu te rattrapes à temps, Alain. Je le prends à trente degrés !

— Je vous remercie et vous renouvelle mes excuses, Maîtresse.

Je prépare le bain avec soin : des sels odorants en fond de baignoire, une bonne dose de son savon liquide moussant et parfumé au pin maritime. Je plonge le thermomètre plusieurs fois dans l’eau, alors que la baignoire se remplit ; je parviens en tâtonnant à obtenir la bonne température.

De nouveau, je suis dans sa chambre, à genoux au pied de son lit.

— Votre bain est prêt, Maîtresse.

— Débarrasse-moi de ce plateau, rapporte-le en cuisine.

— Bien, Maîtresse.

Lorsque je reviens, Clara s’est plongée dans le bain. Sa nuque repose sur le rebord, elle a les yeux fermés, le visage apaisé, souriant. Je m’agenouille sur le carrelage à distance respectueuse, attends ses ordres. Elle reste un moment à se prélasser, sans doute à rêvasser, sans prononcer un seul mot, comme si je n’étais pas là. Puis, dans un murmure, elle me confie :

— J’aime ce moment de la journée où mon corps s’abandonne à la chaleur de l’eau, où il se détend, se relaxe sans entrer dans une torpeur anesthésiante. Chaque centimètre carré de ma peau savoure ce bain comme la plus douce des caresses.

Elle se tait, les paupières toujours closes. Je n’ai rien à dire, puisqu’elle ne m’a pas posé de question. Je patiente en silence. Le temps s’est arrêté.

— Monte dans la baignoire, viens me laver, Alain.

— Bien, Maîtresse.

J’entre dans le bain, me mets à genoux à ses côtés, me saisis d’une savonnette aux fragrances d’eucalyptus. Je tremble, dans l’eau tout près d’elle, dans l’intimité de sa salle de bains… mes mains vont flatter son corps merveilleux, le caresser autant que le laver, glisser sur sa peau, ses reliefs somptueux. Mon émotion tient de l’éblouissement, de l’hypnose extatique.

Les lèvres de Clara esquissent un sourire lointain, énigmatique. Apprécie-t-elle, elle aussi, cette promiscuité élective entre nous ? Sait-elle à quel point je suis heureux du rôle qu’elle consent à m’attribuer ?

J’effleure ses épaules, masse très délicatement ses muscles, descends sur son buste, empaume ses seins magnifiques. Elle a les mains sous l’eau, cachées par la mousse. Voilà qu’elle empoigne ma verge, enserre mon érection, la masse, me branle. Je crains qu’elle n’aille trop loin. Mais, comme d’habitude, elle sait s’arrêter à temps, elle m’a juste donné le frisson de l’angoisse et du plaisir mêlés.

Je savonne, à présent, son ventre. Clara ouvre les jambes pour me permettre de nettoyer sa féminité. Mes mains glissent le long des cuisses, des jambes, des pieds. Elle se retourne, m’offre son dos, sa chute de reins, ses fesses adorées.

— Fais-moi mon shampoing !

Elle est assise très droite au centre de la baignoire, il me semble plus facile de me lever pour m’occuper de sa chevelure.

— Puis-je me mettre debout, Maîtresse ?

— Accordé.

Du coup, ma verge se trouve à la hauteur de son visage, à quelques centimètres de sa bouche. Elle regarde mon sexe pendant que je verse le liquide moussant sur sa tête, puis lève les yeux pour croiser mon regard. Je rougis de l’éclat ironique qui les fait briller, je suis pris de frémissements. Clara s’empare de ma queue, approche ses lèvres tout en me fixant droit dans les yeux. Sa bouche effleure mon gland congestionné, la pointe de sa langue frôle mon frein ; je crois qu’elle va enfin m’accorder le privilège inouï d’une fellation ; elle me le laisse croire en déposant des baisers furtifs sur ma verge électrisée. Elle ouvre la bouche, tend mon pénis vers elle, pose mon gland sur le bout de sa langue, se recule en riant.

Je venais de friser l’apoplexie.

— Tu ne t’es tout de même pas imaginé que j’allais te sucer ? ironise-t-elle.

— Non, Maîtresse, votre esclave ne mérite pas une telle faveur.

— Mais tu l’as cru, avoue, Alain !

Penaud, les joues en feu, j’avoue.

— Un instant, cette idée m’a traversé l’esprit, Maîtresse…

— Cette insolence te vaudra trente coups de fouet, esclave ! Que crois-tu donc être pour moi ?

— Je ne suis que votre esclave très dévoué et très soumis, sublime Maîtresse, un vermisseau vénérant son idole divine.

— Et l’idole divine, comme tu dis, irait se commettre en suçant un vulgaire asticot ?

— Certainement pas, Maîtresse, j’en suis bien conscient et vous présente mes excuses les plus humbles.

— Il n’est pas question d’excuses, mais de sanction, tu le sais très bien, Alain ! Ce week-end que tu as quémandé sera un week-end de supplices pour toi, n’aie aucune illusion.

— Je le sais, Maîtresse, et vous en remercie d’avance.

— Après le shampoing, tu me masseras sous l’eau.

— Bien, Maîtresse.

Elle avait su me piéger, me rappeler à ma condition. Même d’aussi près, Clara restait, et resterait inaccessible à mes envies sexuelles : je pouvais la toucher, la caresser, la lécher, la sucer, mais jamais mon sexe ne pénétrerait le sien.

La masser fut un nouveau moment de bonheur absolu qui se prolongea une vingtaine de minutes. Puis je la rince, elle monte sur les rebords de la baignoire, les jambes écartées.

— A genoux sous moi, ta bouche ouverte contre ma chatte !

Elle urine avec force, profite que je suis dans le bain pour ne pas interrompre sa miction. J’avale ce que je peux du flot abondant, mais j’ai du mal à suivre son rythme. Elle inonde mon visage, mon torse, de son breuvage doré. Je la lèche quand elle a fini, rince de ma bouche et de ma langue son sexe trempé ; elle descend sur le carrelage en me lançant :

— Rince-toi, tu es immonde !

Je me dépêche de le faire, puis je sors pour la sécher. Elle me désigne un anneau chromé scellé dans le plâtre.

— Accroche-toi à cet anneau face au mur !

Il est placé assez haut pour m’obliger à me tenir sur la pointe des pieds. Le jeu de miroirs me renvoie mon image de toutes parts. Clara, nue, s’est munie d’un martinet qu’elle a sorti d’un tiroir.

— Compte à haute voix !

— Oui, Maîtresse… Un…

Le coup est parti plus vite que je l’attendais. Elle me fouette avec son calme et sa maestria habituels, ne s’arrête que lorsque je gémis « trente ».

— Te voilà déjà plus présentable, dit-elle en caressant mes fesses tuméfiées, je ne conçois pas qu’un esclave demeure longtemps les fesses intactes.

Je me prosterne à ses pieds, la remercie.

— Va faire mon lit. Je ne crois pas que tu sois capable de me maquiller, qu’en penses-tu ?

— Je ne le pense pas, en effet, Maîtresse.

Faire un lit n’est pas non plus ma spécialité ; je peux même dire qu’en temps normal, je déteste ça. Mais là, je m’applique comme je peux, lisse les draps, efface les plis, tapote les oreillers, étale le couvre-lit.

Clara inspecte mon travail, se montre dubitative.

— Pas trop mal, mais peut mieux faire. Cinq coups supplémentaires ! Retourne dans la salle de bains.

Elle me les applique sèchement, me fait presque crier, mais cinq coups de martinet, c’est vite passé ; ma peau est chaude.

— A quatre pattes sur la table de massage !

Je la vois sortir un long plug, sorte de godemiché à renflures progressives, fait de creux et de bosses de plus en plus larges. Elle me masse l’anus en le lubrifiant, me l’enfonce entièrement, coinçant entre mes fesses les supports plastifiés de la base. Il est impossible que l’engin ressorte seul, tout aussi impossible de l’expulser par contractions.

— Debout !

Elle me lace un petit tablier de soubrette autour de la taille, trop court pour cacher mon sexe, puis me fixe des pinces d’acier dentées aux tétons, les serre fort, ajuste la chaînette qui les relie. La douleur est vive et restera lancinante.

— Voilà ta parure pour la journée, mon cher Alain. C’est ainsi, par exemple, que tu vas passer l’aspirateur dans toutes les pièces !

— Bien, Maîtresse.

Avec le gros plug qui me dilate le cul, j’ai un peu de mal à marcher. Cet accoutrement, en me rendant ridicule, ajoute à mon humiliation. Je voulais jouer la boniche, je suis servi. Pendant que je fais le ménage, autre passe-temps qui jusque-là avait échappé à mes activités, Clara, qui a revêtu une nuisette vaporeuse très courte, passe plusieurs appels téléphoniques. De temps à autre, elle vient vérifier la qualité de mes prestations domestiques, trouvant chaque fois une raison de me cingler les fesses à coups de cravache.

— Fais les meubles, à présent, et les lustres.

— Comment, Maîtresse ?

— Passe ce chiffon, puis fais briller avec cette serviette souple. Il ne doit plus y avoir la moindre trace !

— Bien, Maîtresse.

Les nouvelles vérifications me vaudront toute une série de morsures de badine sur les fesses et les cuisses. Je suis lacéré de part en part, j’ai la peau en feu.

A seize heures, le ménage est achevé. Quelqu’un sonne à la porte.

— Va ouvrir, Alain !

— Dans cette tenue, Maîtresse ?

— Evidemment, dans cette tenue ! Quinze coups pour cette question incongrue !

— Pardon, Maîtresse.

J’ouvre en me cachant derrière la porte, laisse entrer deux jeunes femmes ravissantes qui embrassent Clara, puis m’aperçoivent.

— Ton Alain, je suppose ? fait la blonde au profil de mannequin et au sourire coquin.

— Tout juste, Astrid. Salue mes amies comme il se doit, esclave !

Je m’agenouille, me prosterne, baise les chaussures à talon de ces dames et leur souhaite la bienvenue avec humilité.

L’autre s’appelle Sophie. Elle est brune et coquette, l’air plus réservé que ses copines. Elles me détaillent d’abord du regard, puis sur l’invitation de Clara me palpent comme un animal de concours. Astrid y va de bon cœur, Sophie plus timidement.

— Tu lui imposes ce gode en permanence ? s’étonne Sophie.

— Ici, oui, comme les pinces et le tablier, c’est sa parure de travail. En fait de gode, c’est un plug bien plus envahissant et qui ne peut glisser quoi qu’il fasse.

Elles sont venues prendre le thé, et c’est bien sûr à moi de les servir au salon dans le strict respect du code de soumission imposé.

— Je rêverais d’avoir un esclave à domicile, dit Astrid que ma docilité enchante.

— C’était son désir de l’être, c’est ce qu’il espérait. Il accepterait sans doute d’aller aussi chez toi, ma chérie.

Je ne dis rien, mais mes joues s’empourprent.

— Pourquoi ne répond-il pas ?

— Parce que je ne l’ai pas interrogé. Alain n’est autorisé à parler que pour répondre à une question. D’ailleurs, je lui dois quinze coups de badine pour insolence.

Elle me fouette aussitôt de sa cravache, après que je me suis mis à quatre pattes en posture d’offrande sur la moquette.

— Il supporte si fort !

Sophie n’en revient pas.

— Comme vous pouvez le constater vu son indécence, son érection n’a pas faibli malgré ses gémissements. C’est donc qu’il aime ça. L’avantage avec les esclaves mâles, c’est qu’on peut voir tout de suite où en est leur excitation.

— Il ne bande tout de même pas toute la journée…

— Certes non, mais chaque fois que je le corrige. C’est bien le minimum que je suis en droit d’attendre de lui.

Elles papotent en me regardant, du moins Astrid et Sophie, alors que Clara feint une indifférence hautaine. Je ressers une autre tasse de thé à chacune, puis reste agenouillé près de la table basse.

— En dehors de faire le ménage et de servir le thé, quelles autres qualités a-t-il, cet homme soumis ?

— En premier lieu, sa langue, ma chère Astrid, si tu vois ce que je veux dire…

— Je vois très bien, mais elle t’est réservée, je suppose ?

— En priorité, mais pas exclusivement. Je dispose de lui à ma guise et au bénéfice de qui je veux. Serais-tu curieuse de le tester ?

— Pourquoi pas ? Mais que la langue alors !

Sophie manque s’étrangler.

— Tu ne vas pas te faire lécher par cet homme devant nous ?

— Tourne la tête si je te choque…

Clara me lie les mains dans le dos ; la belle blonde délurée relève sa robe jusqu’à la taille, exposant un joli ventre nu, entièrement rasé. Je m’agenouille entre ses jambes et, enfouissant mon visage dans le creux mouillé de ses cuisses, je lape sa chatte délicieuse.

L’effet est quasi immédiat. Astrid feule, se pâme sous ma caresse.

— Tu avais raison, chérie, sa langue est exquise ! Lèche bien mon clito, Alain… Comme cela oui, c’est bon…

— Astrid, tu as de ces audaces !

— Essaie, Sophie, et tu verras que ces audaces en valent la peine !

Clara me réclamera le même hommage après qu’Astrid a joui, et explosera à son tour. Sophie est en reste, elle hésite encore, s’en excuse :

— Moi, je suis vaginale. S’il me fait ça, il me manquera un sexe…

— Le sien est à ta disposition, ma chérie, je t’ai dit qu’on en faisait ce qu’on voulait ; je n’y mets qu’une condition : que cela se passe devant moi !

— Vous ne direz rien à François ?

— C’est une évidence, voyons. Nous connaissons toutes les deux la jalousie morbide de ton mari.

— Alain est capable de se retenir ?

— Il est dressé pour cela, c’est aussi l’une de ses grandes qualités.

C’est ainsi que j’ai léché Sophie, qu’elle m’a ensuite chevauché à même le sol. Son orgasme fut au moins aussi fulgurant que celui de ses deux copines ; elle se releva extasiée.

— Nous venons d’accorder à cet esclave la faveur insigne de notre féminité, mes chéries, et cela mérite une contrepartie qui ne peut être que le fouet. Je propose que chacune de nous lui administre dix coups. Nouvelle flagellation au cours de laquelle Sophie fut gentille, Astrid surexcitée, Clara aussi sévère qu’à l’accoutumée.

— Je vais vous montrer comment faire d’un esclave un agréable repose-pieds.

Clara extrait d’un placard un engin que je n’avais encore jamais vu. Une double plaque d’acier chromé qu’elle pose sur le sol devant son fauteuil. L’appareil est en fait un petit pilori aménagé sur sa largeur de quatre encoches cerclées. En dépliant la plaque supérieure, elle m’ordonne de me mettre à quatre pattes en plaçant mes chevilles dans les encoches, puis je dois poser mon front par terre pour glisser mes bras entre mes jambes, et disposer mes poignets dans les deux demi-cercles du centre.

— Les genoux droits et le cul haut, Alain !

— Oui, Maîtresse.

Elle rabaisse la plaque supérieure, cadenasse le pilori à son extrémité.

— Et voilà le travail, s’exclame-t-elle, en s’asseyant dans son fauteuil, en posant ses pieds sur ma croupe surélevée.

— Superbe ! Il est génial, cet engin ! apprécie Astrid.

Je ne peux plus bouger : les extrémités de mes membres sont coincées dans cet instrument de contention particulièrement ingénieux. Les genoux droits et les fesses dressées, je ne peux que cambrer le dos au maximum, écraser mon front sur la moquette épaisse.

Je reste dans cette posture inconfortable jusqu’au départ des filles, plus d’une heure après avoir été entravé. Mes muscles et mes articulations endoloris me font souffrir, mes tétons aussi me font mal ; l’idée d’exposer aussi indécemment la vue de mon anus sodomisé par le plug décuple mon humiliation.

— Tu viendrais chez moi, Alain ? me demande Astrid.

— Si vous voulez, Madame…

— Maîtresse Astrid, je préfère !

— Bien, Maîtresse Astrid.

— Tu me donneras ses coordonnées, chérie, on organisera ça un de ces prochains jours, quand Charles sera en voyage d’affaires.

Sophie, qui a la délicatesse de me remercier de mes services, se fait reprendre par Clara :

— On ne remercie jamais un esclave, Sophie, il n’a d’autre fonction que de nous servir quel que soit l’usage qu’on en fait ; c’est à lui de se confondre en excuses et remerciements.

— N’empêche que j’ai aimé !

— Viens me voir au donjon. Je te fournirai un étalon fougueux à l’insu de ton mari.

Ses amies reparties, Clara me délivre, s’amuse à me voir me masser.

— Tu souhaites toujours rester ?

— Oh oui ! Maîtresse, plus que jamais.

— Je me doutais que Sophie succomberait à ses pulsions ; elle est bien moins sainte-nitouche qu’il n’y paraît à première vue, mais son mari la tyrannise par ses soupçons permanents. Je sens que je vais l’aider à se dévergonder !

Pas de question, pas de réponse. J’aurais aimé lui dire que son amie était belle, sensuelle, mais c’eût été une offense.

— Astrid, elle, est beaucoup moins prude, c’est une vraie libertine, qui trompe allègrement son mari à la moindre occasion, mais le pauvre travaille tellement qu’il ne s’en doute même pas. Elle est mannequin et se fait sauter par presque tous les photographes de mode de Paris. Grand bien lui fasse.

Je me demande si Clara baise souvent, sachant que ce n’est jamais le cas dans son travail. Mais elle est si belle qu’elle doit, du moins je l’imagine, tomber les plus beaux mâles de la capitale. Elle me gratifie d’une nouvelle absorption de son urine, par giclées successives, cette fois, afin que je n’en perde pas une goutte. Manifestement, elle a décidé que je serai son urinoir du week-end.

— Dresse le couvert pour deux personnes, Alain.

— Bien, Maîtresse. Puis-je me permettre une demande, Maîtresse ?

— Je t’écoute.

— J’ai besoin d’uriner, moi aussi, Maîtresse, je suis désolé.

— En cuisine !

Elle me tend un saladier assez large.

— Soulage-toi là-dedans !

J’ai honte de pisser devant elle, mais l’envie est contenue depuis trop longtemps, et je surmonte mon humiliation. Je pisse, elle me reprend le saladier, le pose par terre.

— Lape ton urine, nettoie ce saladier à fond !

— Maîtresse…

— Trente coups !

— Maîtresse, je vous en supplie…

— Cinquante. Et la porte aussitôt après !

Partir maintenant est inenvisageable. Je m’agenouille, m’accroupis, lape ma pisse tiède, comme un chien. Jamais, je n’ai fait cette chose immonde ; jamais, je ne me serais cru capable d’accepter de m’avilir à ce point, de tomber aussi bas. Je dois me concentrer sur ma volonté de soumission absolue pour dépasser mon dégoût, surmonter l’épreuve horrible. Je mets près d’un quart d’heure à vider le récipient, dont elle m’oblige encore à lécher les parois. A la fin du supplice, je suis étourdi, écœuré, mais je me reprends aussitôt :

— Merci, Maîtresse, dis-je en lui redonnant le plat.

— Tu es le premier de mes esclaves à qui j’impose cette épreuve que je veux bien croire très pénible, mon cher Alain, mais tu viens de me prouver l’ampleur de ta soumission ; je m’en réjouis. Tu es digne d’être mon esclave favori ; je ne regrette pas d’avoir consenti à te recevoir chez moi. C’est la première fois que tu fais ça, je suppose ?

— Oh oui ! Maîtresse.

— Je ne te l’imposerai plus jamais, du moins au donjon, mais si tu émets le vœu de revenir ici, et que je l’accepte, sache que cette épreuve te sera chaque fois imposée.

L’annonce très flatteuse d’être devenu son esclave favori me fait oublier l’affreux breuvage que je viens d’ingurgiter, et je me sais déjà capable de solliciter de revenir. Je lui baise les pieds, me confonds en remerciements exaltés.

— Cela ne te dispense nullement de la punition annoncée, mais j’attendrai l’arrivée de Patrick pour te l’infliger. Le couvert, à présent… il ne va plus tarder. Je t’autorise à aller te rincer la bouche, te laver le visage dans la salle de bains, mais dépêche-toi !

— Bien, Maîtresse.

CHAPITRE X

Patrick est arrivé vers vingt heures. Prévenu de ma présence, il ne s’étonne pas, ne fait aucun commentaire sur mon accoutrement ridicule. Il se contente de m’observer avec curiosité.

C’est un très bel homme à l’allure sportive, il a sensiblement le même âge que Clara. Ils forment un couple attrayant. Je ne saurai jamais s’il est son compagnon, son amant attitré ou l’un de ses amants, mais manifestement, il a ses habitudes dans l’appartement.

La flagellation promise m’est infligée sévèrement, au cours de l’apéritif. Lui m’a regardé souffrir sans rien dire, sans intervenir. Au cours du dîner, que je sers le plus respectueusement possible, ils feignent d’oublier ma présence même en parlant de moi.

— Clara, tu m’as dit qu’Alain serait dans notre chambre, cette nuit… qu’il assisterait à nos ébats. Ne peux-tu lui bander les yeux ?

— Pas la première fois, mon chéri. Il est important pour son dressage qu’il voit comment je suis avec toi quand nous faisons l’amour… à quel point j’aime toute la jouissance que tu sais me donner.

— Ça ne peut que le frustrer.

— La frustration fait partie de son éducation d’esclave. Sur le plan morphologique, c’est un homme normal, et même très viril, je l’ai souvent vu à l’œuvre, et tout naturellement, il me désire. Mais sur le plan cérébral, c’est un être soumis à toutes mes volontés.

— Pas que cérébral, apparemment ! Je ne me doutais pas qu’on pouvait supporter une telle flagellation de son plein gré.

— L’acceptation de la souffrance physique, c’est la réalisation concrète de ses fantasmes de soumission à une femme adulée et pour lui inaccessible. Il sait depuis le début que je ne lui accorderai jamais la faveur de me donner à lui ou de lui permettre de me prendre.

— Il a tout de même le privilège de te voir nue, ce qui n’est pas anodin, et de toucher, si j’en crois ce que tu me dis de vos séances.

— Il me voit nue, c’est vrai, et sur mon ordre seulement, peut de temps à autre me toucher et me caresser de diverses façons, mais cela aussi entretient sa frustration de ne pouvoir aller plus loin. Si je couchais avec lui, ce qui a priori serait du domaine du possible, le jeu entre nous serait faussé : je serai sa Maîtresse comme je suis la tienne, mon chéri, alors que je suis sa dominatrice et qu’il n’est et ne sera jamais que mon esclave. Autrement dit, un simple objet sexuel, aujourd’hui domestique, dont j’use et abuse comme je veux.

J’entends tout, je sais qu’elle a raison. Clara n’est pas une prostituée, mais une dominatrice professionnelle chevronnée ; c’est en connaissance de cause que j’ai voulu me soumettre à ses préceptes de sévérité. Elle propose un type de relation particulière, mais ne force personne à venir la voir dans son donjon. Elle propose, mais n’impose pas, et l’esclave conserve à tout moment la liberté de mettre fin au jeu : il lui suffit de ne plus se présenter. Seulement, Clara est exigeante, le soumis insuffisamment motivé n’a pas sa place parmi ses clients. A la moindre défaillance, elle sait le rejeter.

L’intérêt de la relation repose dans l’apprentissage progressif de la soumission, c’est cela le sens du dressage, et il faut multiplier les séances pour que s’instaure cette éducation nécessaire, en même temps qu’une complicité graduelle entre la Maîtresse et son esclave. Mais cette complicité ne peut entraîner la complaisance ni la tolérance. La dominatrice se doit de rester intransigeante, et c’est précisément ce qu’attend d’elle son soumis.

Le repas fini, pendant qu’ils se délassent, commencent à se câliner au salon, je débarrasse le couvert, fais la vaisselle. L’heure arrive bientôt de passer aux choses sérieuses et de nous rendre dans la chambre.

Clara retire mon tablier, me laisse les pinces à sein et le plug, et m’entrave les poignets dans des menottes faites de bracelets de cuir relié par un anneau d’acier. Elle me plaque le dos contre un mur près du lit, m’attache les bras relevés au-dessus de la tête à l’aide d’un mousqueton qu’elle visse à un anneau scellé dans la pierre.

— De cette façon, Alain, tu pourras te détacher seul, mais, cela va de soi, uniquement sur mon ordre !

— Oui, Maîtresse.

Nus tous les deux, ils s’enlacent sur le lit sans se cacher sous les draps. Ils forment le plus beau couple que l’on puisse imaginer ; la perfection corporelle de Patrick égale celle de Clara. Si je bande furieusement en les voyant faire, mon érection n’atteint pas les dimensions de celle de son amant.

Patrick paraît oublier ma présence. Clara, de son côté, ne perd pas de vue que je suis en stage, et que nous allons franchir une étape importante de mon éducation.

— Regarde bien, Alain !

Elle s’est retournée sur le lit, s’est penchée sur le côté au-dessus du sexe de son amant. Le regard fixé au mien, elle enserre délicatement sa verge dressée, la lèche avec délectation, appuyant sa langue sur la colonne de chair, la faisant glisser de haut en bas et de bas en haut. Elle a la bouche gourmande, les yeux pétillants d’ironie à la vue de mon visage congestionné, de l’expression de mon désir aussi fou que contrarié.

Un clin d’œil coquin à mon attention, et elle absorbe le gland, le suce, le gratifie d’une fellation experte, attentionnée, comme je rêverais qu’elle m’en fasse, et dont je devine à quel point elle doit être exquise pour son partenaire.

Patrick ne le sait peut-être pas, mais grâce à ma présence de voyeur frustré, il bénéficie d’un traitement de faveur sans doute exceptionnel. Clara s’attarde dans sa fellation, qu’elle entrecoupe de longues périodes de léchage intensif, sans cesser de m’observer.

— Si tu détournes une seule fois ton regard, je te fais quitter la chambre et t’enferme dans ma cage pour la nuit ! gronde-t-elle, le visage sévère.

Elle a vu mon agitation fébrile, elle lit dans mes yeux l’insoutenable excitation qui m’électrise le corps, me fait frissonner. Je sais qu’elle me teste, que je dois accepter cette nouvelle torture morale.

Elle reprend sa fellation par trop démonstrative et retrouve aussitôt son sourire radieux. Patrick, de son côté, lui prodigue des caresses sensuelles qui sont pour lui un début de rapport, et sont pour moi, lorsque j’ai le droit de la toucher, l’ultime récompense.

— Baise-moi, mon chéri, je suis folle de désir !

Je les fixe intensément pendant qu’ils font l’amour ; leurs membres se mêlent, leurs bouches, leurs ventres se soudent, ils s’accouplent dans toutes les postures, de toutes les façons. Je suis le témoin, unique, privilégié, de leur danse lascive. Clara ne m’était encore jamais apparue sous cet angle d’intense volupté, de don entier de sa personne aux joies de l’amour physique. Elle s’offre à cet amant vigoureux, ne lui refuse aucune privauté sexuelle. Ils baisent comme des dieux. Le spectacle, pour moi qui suis attaché, est insoutenable, pourtant je les contemple, fasciné.

Je ne fais pas que voir. J’entends leurs râles extasiés, leurs gémissements langoureux, les mots d’amour et de plaisir qu’ils n’arrêtent pas d’échanger.

Cruelle Clara, bienheureux Patrick qui la possède et la comble. Leur jouissance, qu’ils ont su retarder le plus possible, est une apothéose de spasmes et de cris extatiques. Une éjaculation irrépressible souille mon ventre. Involontairement, j’ai joui en même temps qu’eux, mais mon orgasme solitaire a bien triste mine comparé à leur exultation libératrice.

Ils se pâment encore avant de se dessouder.

— Détache-toi, esclave !

— Oui, Maîtresse.

— Mais tu as joui ! s’exclame-t-elle en feignant l’indignation, tu as osé le faire sans mon ordre exprès, misérable vermine !

— J’implore votre indulgence, Maîtresse. Vous êtes tous deux si beaux à voir, vous vous êtes si bien aimés que je n’ai pas pu me contrôler. Maîtresse, pardonnez mon offense involontaire, je vous en supplie…

— J’aviserai plus tard à te punir. Viens en rampant nous rejoindre sur le lit.

Je n’en crois pas mes oreilles ! songe-t-elle à me mêler à leurs jeux ?

Clara écarte les jambes, me montre sa jolie chatte souillée, baveuse de sperme et de mouille.

— Lèche, mon chien, nettoie ta Maîtresse !

Je lui fais sa toilette intime, avale la semence déversée par son amant.

— Nettoie aussi la verge de Patrick !

Il se laisse lécher et sucer, accepte passivement que ma langue et ma bouche honorent sa virilité triomphante ; je n’ose croiser son regard moqueur.

Je reçois l’ordre de leur servir du champagne. Ils ne quittent pas le lit, continuent de se peloter calmement. A genoux, j’attends leur bon vouloir, tenant la bouteille dans son seau à glace sur un plateau, prêt à remplir leurs coupes. Ils dégustent, papotent affectueusement, décident d’aller prendre une douche revigorante. J’en profite pour implorer Clara.

— Pardonnez-moi, Maîtresse, pourriez-vous me retirer le plug s’il vous plaît, je dois me rendre aux toilettes…

— Non, ce sera un élément de ta punition pour avoir osé éjaculer sans permission. Je vais te rattacher, en te bandant les yeux, cette fois !

C’est cruel de sa part, mais je n’ai pas le droit d’insister. Je resterai debout, aveuglé, attaché et enculé toute la nuit, subissant à trois reprises leurs nouveaux et torrides émois sexuels, assailli de leurs cris et gémissements, tiraillé aux entrailles d’envies contrariées.

Au matin, Patrick veut se retrouver seul avec Clara. Je suis épuisé. Clara me détache sans m’ôter les bracelets de cuir, m’autorise les toilettes après m’avoir débarrassé du plug. Elle m’enferme ensuite dans la cage aménagée dans le donjon voisin. Elle me jette un croûton de pain, m’accorde un verre d’eau.

Je mange, bois, m’endors comme une masse.

Une douleur très vive sur les fesses me sort de mon sommeil. Je sursaute, ouvre les yeux en clignant.

— Sors de là, minable !

C’est Martine. Sa présence ne m’étonne qu’à moitié, son langage cassant encore moins. Elle ouvre la grille, je m’extrais de ma cage en rampant.

— Bonjour, Maîtresse. Quelle heure est-il ?

— Midi, connard !

Je baise ses chaussures, elle m’inflige un second coup de cravache aussi cinglant.

— Tu pues la charogne, relève-toi, esclave !

Elle me libère de mes bracelets ; je la vois enfin, le visage moqueur, la tenue arrogante, bustier échancré et minijupe, le verbe haut et la badine à la main. Elle me dirige vers la salle de bains à coups de trique syncopés ; je sors complètement de ma torpeur.

— Lave-toi sous la douche, savonne-toi à fond !

Elle me regarde, mais m’impose de lui tourner le dos. Quand, rincé, je me retourne, elle est nue elle aussi ; la vision me fait bander.

— Viens, fait-elle en me saisissant par la queue.

Retour au donjon. Elle m’oblige à me coucher sur le dos au chevalet de contention, m’entrave chevilles et poignets, s’assoit tête-bêche sur mon visage, plaque sa moule humide sur ma bouche, me chevauche. Je lui fais ce qu’elle me réclame.

Elle s’enflamme vite, comme à son habitude, et attend d’être bien chaude avant de se pencher sur moi, de me sucer avec la voracité que je lui connais déjà. Si seulement Clara acceptait de m’accorder cette faveur, elle qui sait faire des fellations si raffinées ! La bouche de Martine n’est qu’une pompe aspirante d’assoiffée qui se délecte de ma verge, alors que ses ongles griffent cruellement la peau granuleuse de mes couilles.

Elle se retourne, se relève, s’empale sur mon vit congestionné, face à moi, poitrine dardée, tétons érigés.

— Je te défends de jouir, pépé de mes deux !

Elle, en revanche, ne s’en prive pas ; elle ne se sert de moi que comme d’un objet sexuel destiné à son seul plaisir, un objet dont elle abuse en le maltraitant : elle me pince méchamment les bouts de sein, me crache à la figure, tout en poursuivant ses mouvements lascifs sur mon sexe prisonnier.

Elle s’accorde deux orgasmes consécutifs, me libère enfin.

— Je dois te conduire à Clara ! Pas un mot de ce qu’on vient de faire, hein ?

— Je vous le promets, Maîtresse.

Clara est encore au lit, mais son amant est parti. Je m’agenouille devant elle, balbutie :

— Bonjour, Divine Maîtresse.

— Bonjour, Alain. Martine t’a réveillé avec toute la tonicité voulue ?

— Je le crois, Maîtresse.

L’adolescente, qui s’est rhabillée, ne laisse rien transparaître de l’émoi qu’elle vient de connaître.

— J’ai fait comme tu m’as dit, Clara, à la badine !

— J’espère que tu as remercié ta Petite Maîtresse comme il convient ?

— Oui, Maîtresse, je lui ai présenté mes respects les plus humbles.

Clara s’étire, se lève, s’approche de moi, écarte les jambes devant mon visage.

— Patrick m’a fait l’amour avant de partir, je suis encore pleine de sperme, nettoie-moi, Alain !

— Bien, Maîtresse.

Je m’applique du mieux que je peux, mais cela ne lui suffit pas.

— Ouvre bien la bouche !

— Oui, Maîtresse.

Elle vide sa vessie ; ça gicle sur ma langue. Je bois son urine au fur et à mesure qu’elle coule dans ma bouche.

— Ben, ça alors, s’exclame Martine, j’aurais pas pensé à le faire !

— Tu es ici pour apprendre, ma chérie, veux-tu essayer à ton tour ?

— Et comment !

J’avale sans broncher sa miction abondante, la lèche à son tour.

— Tu fais ça à tous tes esclaves ?

— Pas à tous, non… mais, il n’y a pas longtemps, Alain m’a suppliée de lui accorder cette faveur.

— Quel vieux vicieux !

— Vicieux peut-être, mais j’apprécie qu’il assume tous ses fantasmes, et je ne crois pas qu’il soit nécessaire de l’insulter. Tu apprendras qu’une Maîtresse doit respecter son esclave, d’une certaine façon ; surtout quand celui-ci ne la déçoit pas, comme c’est le cas d’Alain. Même s’il est venu de sa propre initiative se soumettre à moi, il a su faire preuve de dignité dans l’acceptation de son dressage, et très certainement, de courage aussi. Je lui en sais gré, j’aimerais que tu aies avec lui un comportement identique au mien.

— Ah bon, comme tu veux…

— Viens me laver comme hier, Alain. Nous prendrons, Martine et moi, notre bain ensemble ; tu auras pour elle les mêmes attentions que pour moi.

— Bien, Maîtresse.

Ensuite, je les ai servies à table. Martine, qui en mourait d’envie, a eu le droit de me fouetter très fort en guise de dessert.

— Je vous remercie, Petite Maîtresse…

Elle m’a fusillé du regard, l’air de me dire « tu me le paieras ! », alors que je ne faisais cela que pour préserver notre secret.

— Je crois que tu en as eu assez pour ce week-end, mon cher Alain, les marques sur tes fesses mettront quelques jours à disparaître.

— Je ne sais comment vous remercier, Divine Maîtresse, vous m’avez comblé au-delà de toutes mes espérances, je vous en serai éternellement reconnaissant.

— Va, maintenant, mon esclave…

CHAPITRE XI

J’attends plusieurs jours que mes cicatrices disparaissent. Je me montre distant avec Myriam à la maison, avec sa mère au bureau. Je ne leur laisse faire que des fellations. Quand je suis enfin redevenu présentable, je convoque ma secrétaire.

— Demain à dix heures, j’ai besoin de toi chez moi, Agnès.

— Bien, Monsieur, je viendrai. Désirez-vous quelque chose de particulier ?

— Pas aujourd’hui, merci.

Le lendemain, Myriam se présente comme chaque matin à huit heures. Elle entre avec ses propres clés, se déshabille dans la cuisine, ajuste son petit tablier avant de m’apporter mon petit déjeuner au lit.

— Bonjour, Monsieur, vous avez bien dormi ?

Elle est souriante, et comme toujours, heureuse d’être à mon service.

Je lui ai appris à me laver sous la douche, pendant que je joue avec son corps épanoui.

— Voulez-vous que je vous suce, Monsieur ?

— Plus tard, Myriam…

Elle fait le lit, passe l’aspirateur, époussette les meubles, s’active à son ménage sans perdre sa bonne humeur. A dix heures, la sonnette retentit.

— Va ouvrir, Myriam !

— Je suis nue, Monsieur…

— Pas d’importance, je sais qui c’est.

Elle ouvre en se cachant derrière la porte.

— Maman ! Que viens-tu faire ici ?

— Mon patron m’a demandé de venir, ma chérie.

— Monsieur est au salon, viens, maman.

Agnès est habillée sagement, comme au bureau.

— Bonjour, Monsieur, que puis-je pour vous ?

— Bonjour, Agnès, déshabille-toi !

La présence de sa fille ne semble pas l’indisposer ; elle se met nue comme elle. Mon peignoir s’ouvre quand je me lève de mon fauteuil.

— Tu sais ce que j’attends de toi, Agnès ?

— Oui, Monsieur.

Elle s’approche sans hésiter, se met à genoux pour entamer une fellation des plus habiles. Myriam nous regarde, un peu surprise tout de même. Je me laisse sucer, puis repousse gentiment ma secrétaire.

— A toi, Myriam !

— Bien, Monsieur.

La fille me suce après sa mère ; celle-ci, agenouillée à ses côtés, la regarder s’activer.

— Vous êtes content de ma fille, Monsieur ?

— Comme je le suis de toi, Agnès.

— Merci, Monsieur.

— Sucez-moi toutes les deux en même temps !

— Oui, mais comment ?

— L’une me suce pendant que l’autre me lèche les couilles… puis vous changez.

Elles s’appliquent ; leurs salives se mélangent sur ma queue, leurs lèvres se frôlent, quand ce ne sont pas leurs langues qui se touchent. Je les observe pour le plaisir, mais je pourrais les yeux fermés reconnaître la bouche de celle qui m’absorbe. Agnès a plus de délicatesse que sa fille qui compense par un entrain glouton.

— Dans la chambre !

Elles se relèvent ; je les entraîne par la main, sans rencontrer la moindre résistance. Je m’attendais à quelques réticences de principe, je suis surpris de leur docilité pas même résignée.

— As-tu déjà vu ta fille faire l’amour ?

— Jamais, Monsieur.

— Et toi, Myriam, tu as vu ta mère au lit avec un homme ?

— En dehors de papa, non, Monsieur.

— Eh bien, le moment est venu…

Je m’allonge au milieu du lit, leur fais signe de me rejoindre. Nous nous enlaçons, tous les trois. Je les embrasse à tour de rôle, elles me caressent. Les baisers d’Agnès sont plus tendres, ceux de sa fille plus fougueux. Je compare leurs seins. Ma préférence va à ceux de Myriam, plus gros, bien fermes, mais tout m’attire chez l’une comme chez l’autre.

Je réclame une nouvelle double fellation, avant de posséder Agnès en premier, à la missionnaire, pour commencer. Je la chauffe, puis je prends sa fille de la même façon ; Myriam part encore plus vite, couine plus fort.

Troisième double gâterie, avant qu’elles se mettent à quatre pattes, côte à côte, croupes collées l’une à l’autre comme à la parade. J’investis ma secrétaire en levrette, la besogne quelques instants, puis passe à Myriam. Je multiplie les allers et retours en me laissant guider par leurs feulements, leurs halètements.

L’idée me traverse de leur demander de se gouiner, mais je ne veux pas pousser le bouchon trop loin, m’exposer à un refus de leur part. Toutes deux se donnent à moi sans retenue, me caressent, me lèchent, me sucent, mais elles ne se touchent pas en dehors des frôlements de bouches et de langues, au cours des multiples fellations que je leur réclame.

Je les sodomise aussi, faisant le constat de leur égale dilation anale, de leur appétence commune pour cette forme de pénétration. Dès que je me retire du sexe ou de l’anus de l’une, j’obtiens que l’autre me suce ; quand j’en pilonne une, l’autre me lèche les couilles et le cul ; je possède la mère, embrasse la fille, et inversement. Bref, je m’amuse et je les enchante. Nous baisons deux heures durant ; elles jouissent plusieurs fois. Puis je les fais mettre à genoux sur le lit, bouche ouverte, joue contre joue ; je les arrose de mon sperme, à parts égales. Leur visage radieux atteste le plaisir qu’elles prennent à me déguster ; elles s’en pourlèchent les babines en mêlant leurs langues sur mon gland souillé.

Nous nous serrons sous la douche.

— Lavez-moi, toutes les deux !

Puis, quand je suis bien mousseux, savonné de partout :

— Lave ta fille, Agnès !

— Il y a longtemps que je ne l’ai pas fait, Monsieur.

C’est dit sur le ton d’une remarque, non d’une protestation.

— Et toi, Myriam, lave ta maman !

— Ça, je ne l’ai jamais fait !

Je les regarde se caresser mutuellement.

— Elle est belle, ma fille, je vous l’avais dit, Monsieur le directeur !

— Et tu n’as pas menti. Toi aussi, tu es belle, Agnès. Je ne regrette pas d’avoir fait l’amour avec vous deux.

— C’était délicieux, Monsieur le directeur…

— Comme toujours, Monsieur !

Myriam se remet au travail, je prends Agnès à part dans le salon. Nous sommes restés nus après la douche, je l’assois sur mes genoux. Câline, elle m’enlace le cou de ses bras, m’offre ses seins à peloter une énième fois.

— Tu ne m’en veux pas, Agnès ?

— De quoi, Monsieur ? D’avoir fait l’amour avec ma fille et moi en même temps ?

— Oui.

— Si je ne lui avais pas dit et si je ne savais pas que vous couchiez aussi avec elle, j’aurais sans doute été gênée. Mais là, ce n’est pas pareil, et c’était très bien. Déjà qu’on se disait tout !

— Tu t’es déjà retrouvée avec une autre femme dans le lit de ton mari, m’as-tu dit ?

— C’est encore arrivé hier soir. Il nous a voulues toutes les deux. Mais vous, vous avez su partager très bien tandis que lui, il s’est plus occupé de l’autre que de moi. C’est de plus en plus souvent comme ça… Heureusement que je vous ai, Monsieur le directeur, et si vous voulez recommencer avec moi et ma fille, je suis d’accord.

— On recommencera, Agnès, ça m’a beaucoup plu, à moi aussi.

CHAPITRE XII

Quelques jours plus tard, je suis à mon bureau. Je dicte mon courrier à ma fidèle Agnès, quand le téléphone sonne.

— Alain ?

— Oui, à qui ai-je l’honneur ?

— Maîtresse Astrid, tu te souviens, je suppose…

— Un instant, je vous prie.

Je mets la main sur le combiné, demande à ma secrétaire de me laisser. J’attends qu’elle soit sortie avant de reprendre la conversation à voix feutrée. Je suis rouge vif, mon cœur bat très fort.

— Oui, Maîtresse Astrid, je vous écoute…

— Je te veux chez moi à seize heures, esclave. Note mon adresse.

Clara a dû lui dire que je disposais de mon temps comme je le voulais, étant mon propre patron. C’est un ordre que me donnait la belle blonde.

Je suis précis au rendez-vous. L’immeuble est moderne, cossu ; je donne mon prénom à une voix que je ne reconnais pas dans l’interphone. Je monte au sixième étage par l’ascenseur de service.

Il ne semble y avoir qu’un seul appartement au dernier palier. La double porte est déjà entrouverte, avec, dans l’entrebâillement, une femme assez âgée, vêtue comme une soubrette, ensemble noir discret, petit tablier blanc, ni belle ni laide, visage impénétrable.

— Madame vous attend au salon, veuillez me suivre.

Ton neutre, poli comme il se doit. Dans un salon immense, j’aperçois Astrid sur un canapé, sa longue chevelure en cascade sur ses épaules, son corps dissimulé sous un peignoir en soie rouge. Elle fume une cigarette, paraît surprise de me voir.

— Alain ! J’ai failli ne pas te reconnaître dans cette tenue !

Bien que nous soyons en été, je suis en costume-cravate, élégant et distingué.

— Bonjour, Maîtresse Astrid.

Elle me nargue gentiment.

— Qui pourrait deviner l’esclave de mon amie Clara en te voyant ainsi ? Tu caches bien ton jeu, Alain, félicitations !

La soubrette est restée derrière, impassible et muette.

— Je te veux nu, esclave. Déshabille-toi, confie tes vêtements à Carmen !

— Bien, Maîtresse.

Que la boniche espagnole soit témoin de mon humiliation me trouble ; je ressens toujours la même émotion quand je dois me mettre nu devant une inconnue. Je sais aussi qu’il est plus gratifiant pour une dominatrice de voir un homme important se dévêtir sur son ordre, plutôt que de le découvrir dans sa nudité anonyme d’esclave consentant.

Je retire ma veste, la tends à Carmen sans oser la regarder. Comme je le fais devant Clara, je me déshabille avec lenteur, me dénudant peu à peu, confiant un à un mes vêtements à la soubrette. L’Espagnole ne détourne pas les yeux ; elle me regarde même très directement, mais son visage n’exprime rien.

Mon strip-tease, en revanche, amuse beaucoup sa patronne. Maîtresse Astrid ne cesse d’afficher un sourire ironique et se plaît à me contempler. Ce qui la divertit plus encore, sans doute, est de me voir rougir comme un gamin honteux.

Je suis nu, en érection.

— Viens me saluer, esclave !

Je m’avance vers Astrid, m’agenouille à ses pieds, les baise en me prosternant.

— Je viens me soumettre à toutes vos volontés, Maîtresse Astrid.

— Porte ses vêtements dans le petit salon, Carmen, et reviens me servir le thé, je te prie.

— Bien, Madame.

— Tu vas me servir de table basse, esclave. Mets-toi à quatre pattes, le dos bien droit.

— Oui, Maîtresse.

Carmen pose un plateau sur mon dos comme si la mise en scène lui était familière, et comme s’il était normal qu’un homme nu serve de desserte à sa jeune et jolie patronne.

La soubrette est toujours là quand Astrid se penche, me caresse les fesses, passant son doigt du creux de mon anus jusqu’à la base de ma verge dont elle palpe la rigidité.

— Tu oses te présenter à moi sans godemiché ?

— Je n’en possède pas, Maîtresse, je vous prie de m’excuser.

— Carmen, apporte-moi mon vibromasseur, s’il te plaît !

— Tout de suite, Madame.

Astrid me place l’objet, sous les yeux de sa soubrette. Elle me l’enfonce, déclenche le mécanisme sur la position haute. Les vibrations sont telles que je manque renverser le plateau. La jeune femme éclate de rire.

— Efficace, hein ?

— Oh oui ! Maîtresse…

Je tremble sur mes quatre membres ; mes joues s’empourprent. J’entends Astrid déguster son thé, puis demander à Carmen de la resservir. Je ne dis rien, je m’efforce de rester immobile malgré le phallus qui m’électrise les parois du rectum.

— J’ai pu constater chez Clara que tu supportais bien la douleur, Alain, du moins celle du fouet. Verse-lui du thé dans la raie des fesses, Carmen !

Je me crispe. Le liquide est brûlant ; je manque une fois de plus faire tomber le plateau. Je pense même qu’en prévision de ma réaction douloureuse, quelqu’un a dû le retenir. Quoi qu’il en soit, les chocs de la tasse sur la soucoupe témoignent de mon agitation. Je ne peux m’empêcher de gémir, de souffler.

— Ses fesses de poupée sont inondées et déjà rouges, constate Astrid. Ne les laisse pas dans cet état, Carmen !

— Bien, Madame.

La soubrette s’agenouiller derrière moi. J’ai un sursaut quand sa langue me lèche les lobes fessiers, s’insinue dans ma raie, me lape copieusement au plus intime, fouille autour de ma rosette anale dilatée par le gros vibromasseur. Le thé a coulé sur mes couilles qu’elle lèche avec la même avidité.

— Voilà, Madame, il n’est plus mouillé que de salive.

— Essuie-le avec une lingette !

La boniche me torche comme un bébé, mais un bébé qui aurait un gros sexe en érection, dont elle palpe la raideur.

— Rapporte le plateau en cuisine. Je n’ai plus besoin de toi, Carmen… tu peux nous laisser, maintenant.

— Bien, Madame.

— A genoux, Alain !

Je me redresse ; elle défait son peignoir, l’ouvre sans l’ôter, me laisse admirer ses seins au galbe parfait. Des seins de mannequin souvent photographiés, comme le reste de son corps, que je devine harmonieux, soigné. Je retrouve l’abricot de sa motte épilée, ses lymphes soyeuses, sa vulve déjà humide, où perlent des gouttes de mouille.

— J’ai gardé de ta langue un souvenir délicieux… j’en exige un autre, Alain !

— Dois-je croiser mes mains dans le dos, Maîtresse ?

— Non, je t’autorise à me caresser, aujourd’hui, mais doucement… avec tout le respect que tu me dois, esclave.

— Voulez-vous que je vous lèche, ou bien que je vous caresse d’abord, Maîtresse ?

— Les deux ensemble, bien synchronisés.

Elle se lève, ôte son peignoir, puis se rassoit en m’ouvrant largement les jambes. Je glisse mon visage entre ses belles cuisses fuselées ; mes mains se posent sur ses flancs, remontent à la conquête de sa poitrine. Je m’enivre de son parfum délicat, me délecte de sa coulée vaginale ; je suis ébloui par la douceur de sa peau, le volume de ses seins qu’elle me permet d’empaumer respectueusement. Je sens à la dureté de ses tétons qu’elle est passablement excitée ; ma bouche en fait l’agréable constat.

Astrid ondule du bassin dans un lent mouvement voluptueux ; elle feule sourdement sous les caresses de ma langue et de mes mains, serre les cuisses, emprisonne ma tête, plaque ses mains sur les miennes, se masse la poitrine avec.

— Lèche-moi partout !

Elle se retourne, m’offre le spectacle de sa croupe splendide, m’ouvre ses fesses étroites. Je respire ses odeurs, m’attarde sur son anus, sur sa chatte, déguste ses sécrétions intimes. Je la fais miauler de plaisir, se convulser.

— J’ai dit partout ! insiste-t-elle.

Je ne sais plus où donner de la bouche et de la langue ; je lèche ses cuisses, sa chute de reins, passe sur ses fesses, descends sur ses plantes de pied. Elle se couche sur le canapé en frémissant, se retourne en gémissant lascivement, me donne sa poitrine à honorer, écarte les cuisses. Mes mains fouillent son vagin béant, ma bouche suce ses tétons, mes doigts s’emparent de ses seins ; je suce son sexe.

Elle, en revanche, ne me touche pas, ne me regarde pas. Elle ferme les yeux pour mieux savourer son plaisir, se caresse autant que je la caresse. Je suis redevenu une machine à dispenser de la jouissance ; mon érection ne me sert à rien, qu’à la désirer ardemment. Je n’ai nul besoin du vibromasseur pour me stimuler, mais il vrombit toujours mécaniquement dans mon fondement.

Astrid exulte… elle jouit ; son orgasme ne semble pas vouloir cesser. Elle se donne à mes caresses, à mes stimulations, dans toutes les postures, furieusement indécente, sans parvenir à être vulgaire… femelle à l’état pur, féline à damner un saint !

L’ensorcellement ne prend fin que beaucoup plus tard, quand elle a épuisé ses capacités de jouissance, s’est vidée de toutes ses pulsions. Je suis, moi aussi, exténué, mais pas pour autant apaisé.

Astrid est en sueur ; comme moi, elle halète. Son regard est vitreux, le mien extasié ; son visage est radieux, le mien affolé de tant de frustration. Elle se détend, reprend ses esprits, se lève, m’ordonne :

— Viens prendre une douche avec moi !

— Oui, Maîtresse.

Elle me fait la laver entièrement, me laisse me savonner tout seul ; je la rince et me rince, la sèche et me sèche. Je bande comme un malade, elle n’en a cure, ne s’y intéresse même pas, feint d’ignorer ma virilité contrariée.

Au salon, elle se recouvre de son peignoir, appelle Carmen.

— Apporte-moi ma cravache !

La soubrette assiste à ma flagellation. Astrid m’a donné l’ordre de m’agenouiller sur le canapé. Elle est restée debout pour me fouetter sévèrement, insensible à mes contorsions douloureuses, à mes gémissements plaintifs.

— Cinquante coups, fait-elle enfin. Pour toi, c’est un minimum !

— Je vous remercie, Maîtresse.

Je me suis remis à genoux, prosterné. Elle observe ma bandaison intacte, s’en étonne :

— Tu ne débandes donc jamais ?

— Pas avant d’avoir joui, Maîtresse.

— Carmen, décongestionne-le !

— Bien, Madame. Debout, Monsieur.

Elle me saisit la verge ; son visage inexpressif se penche sur mon bas-ventre, sa bouche absorbe mon érection, la suce courtoisement ; elle me branle en même temps. A ce rythme, je ne vais pas pouvoir me retenir longtemps.

— M’autorisez-vous à jouir dans sa bouche, Maîtresse ?

— Tu peux !

— Merci, Maîtresse.

J’éjacule puissamment dans la bouche de Carmen, dont les lèvres restent soudées autour de ma verge jusqu’à ce que j’aie fini de juter. La soubrette se relève, bouche fermée, joues gonflées.

— Ouvre la bouche, esclave ! m’ordonne Astrid.

Carmen me crache mon sperme dans ma bouche.

— Avale, Alain ! commande Astrid.

La boniche s’essuie les lèvres avec son mouchoir, la mine toujours aussi impassible.

— C’était comment, Carmen ?

— Bon, Madame.

— Merci. Laisse-nous !

La bonne regagne sa cuisine, de l’allure désinvolte de celle qui en a fini avec le salon, sans un mot, sans un regard pour moi.

— Puis-je ôter le vibromasseur, Maîtresse ?

— Je l’avais oublié, celui-là ! Oui, tu peux.

— Merci, Maîtresse.

Elle est assise, apaisée, souriante. Je reste à genoux devant elle.

— Qu’attends-tu pour te rhabiller ?

— Votre ordre, Maîtresse.

Elle rit.

— Tu es toujours aussi docile et soumis aux femmes ?

— Non, Maîtresse, uniquement avec les dominatrices, avec les autres, je suis normal…

— J’ai du mal à te croire, Alain. Tu peux te rhabiller !

CHAPITRE XIII

En sortant de chez Astrid, je suis revenu me soumettre à Clara. Martine est là, elle aussi. En me voyant nu, la sublime dominatrice s’exclame :

— Qui t’a fouetté si fort ?

— Maîtresse Astrid, Maîtresse, elle m’a convoqué cet après-midi.

— Raconte !

Je raconte tout, agenouillé devant elle comme il se doit ; cela fait partie de nos convenances. Je ne lui cache que ce que Martine m’a imposé de faire. Celle-ci écoute, tendue, craignant une indiscrétion de ma part.

— Ton histoire me fait penser à Sophie, s’amuse Clara. Elle est venue ici, je lui ai prêté Karim. Sophie en est folle ; elle l’appelle souvent, ils se retrouvent dans un hôtel. Sous ses airs de bourgeoise rangée, elle a le feu aux fesses. Elle aime les grosses queues… je ne suis pas certaine que son François en soit pourvu.

Elle se tourne vers Martine.

— Toi qui aimes tant les hommes, tu devrais t’arranger pour vérifier ce détail !

Puis, c’est à moi qu’elle s’adresse.

— Revenons à toi, mon cher Alain. Je sais presque tout de toi, aujourd’hui, mais je ne connais ton passé que par bribes. J’attends à présent des confessions plus complètes – sur tes débuts, notamment !

— C’était il y a plus de trente ans, Maîtresse, je venais d’arriver à Paris, je n’avais que vingt-deux ans. Un jour, je suis entré dans un sauna mixte, non loin de Pigalle. En fait, un endroit glauque ; je n’ai vu qu’un couple normal faire l’amour devant témoins. La femme était assez belle, mais elle se contentait de toucher quelques verges autour d’elle et ne se donnait qu’à son compagnon. Déçu, je suis descendu d’un étage ; là, j’ai vu des hommes attendre devant la porte fermée d’une cabine. Ils entretenaient leur érection en se masturbant. « Qu’est-ce qu’il y a, là-dedans ? » ai-je demandé. « Une salope qui se fait enfiler devant son mari ! Attends ton tour ! »

Dès qu’un homme sortait, un autre entrait, pour ressortir cinq minutes plus tard. Mon tour est arrivé. Dans la cabine, une grosse femme nue était étalée, les cuisses ouvertes sur une banquette, la chatte béante, baveuse de sperme. Un homme aussi vieux qu’elle était assis sur une chaise de côté. Je restais interdit, dégoûté de ce spectacle lamentable.

— Baise-la, me dit le vieux.

— Est-ce qu’elle peut me sucer ?

— Elle ne suce pas, elle se fait baiser, c’est tout ! Dépêche-toi !

Je suis sorti écœuré, je me suis réfugié dans la cabine de sauna. Là, il n’y avait qu’un homme, âgé lui aussi, qui avait l’air de s’ennuyer. Il a engagé la conversation sur quelques platitudes, je lui ai fait part de ma déception quant à la fréquentation douteuse de l’établissement.

— Il y a mieux à connaître, me confie-t-il, mais moi, je suis trop vieux pour être admis, tandis que vous !

L’homme me regarde comme aucun homme ne m’avait jamais regardé jusque-là. Il détaille ma nudité avec convoitise. « Vous permettez que je vous caresse ? » demande-t-il timidement.

Pris de compassion, je lui réponds sans réfléchir « si vous voulez ». C’est la première fois qu’un homme me touche ; je suis surpris de la douceur de ses caresses sur mon corps, c’est comme si j’étais un objet précieux. Aucune des filles que j’ai connues ne m’avait peloté avec la même tendresse admirative, c’était troublant.

— Il ne t’a pas sucé ? me coupe Clara.

— Si, Maîtresse, après me l’avoir demandé gentiment, de façon presque implorante ; là encore, j’ai cédé par pitié. Là aussi, nouvelle surprise, il me fait la fellation la plus habile qu’on m’ait jamais faite, et me supplie de jouir dans sa bouche.

— C’était la première fois aussi que tu éjaculais dans la bouche de quelqu’un ?

— Non, Maîtresse, je l’avais obtenu de quelques copines. Mais elles recrachaient mon sperme, lui l’a bu, s’en est délecté. Il m’a remercié, m’a donné l’adresse d’un sauna gay qui n’existe plus aujourd’hui. Par curiosité, et parce que j’avais envie de m’encanailler, j’y suis allé. C’était un endroit plus grand, plus clair, propre, fréquenté par une clientèle d’hommes dont la moyenne d’âge se situait entre trente et cinquante ans. J’étais le plus jeune, j’étais beau, à l’époque. Je pratiquais des sports, mon corps était musclé. Le succès a été immédiat ; dès que je me suis déshabillé dans le vestiaire, j’ai vu les regards des autres clients sur moi, sur mes petites fesses bien lisses surtout… le même regard de désir que sur une jolie fille presque nue sur une plage. J’étais flatté, fier de susciter autant de convoitises ; je me laissais peloter sous la douche ou dans une salle plongée dans la pénombre. J’étais enivré de sentir des mains parcourir ma peau, des bouches me sucer, des langues me fouiller les fesses, me laper l’anus.

— Tu t’es senti devenir homo ?

— Non, Maîtresse, mais je n’avais jamais connu un tel délire de caresses ! Je vous l’ai dit, j’étais comme ivre, presque envoûté. Au début, je n’ai fait que me laisser faire, jusqu’au jour où, dans le noir, un homme m’a imposé de lui faire une fellation en appuyant sur ma nuque. J’ai saisi son sexe avec mes mains ; sa verge était dure, assez longue, agréable au toucher. J’étais dans un état second ; en pleine lumière, je n’aurais pas osé. Mais mon partenaire a insisté : « Suce-moi, salope ! »

Je ne sais ce qui m’a pris, mais cette injonction m’a émoustillé ; j’ai taillé, dans l’anonymat le plus complet, la première pipe de ma vie.

— Tu as aimé ça ?

— Oui, je ne peux que le reconnaître, Maîtresse, sucer une belle verge bien consistante m’a tout de suite plu. J’avais franchi une étape. C’est comme cela que je suis devenu un suceur confirmé et apprécié.

— Et la sodomie ?

— Je m’y suis longtemps refusé. Quand je dis longtemps, ça veut dire quelques mois. Je suçais, j’avalais le sperme, me laissais peloter, fouiller, mais n’acceptais pas que l’on m’encule. En fait, j’avais peur d’avoir mal. Sur le principe, je n’étais pas contre, mais quelques tentatives s’étaient soldées par des échecs, des douleurs trop vives. Plusieurs ont essayé de m’avoir de force.

— Et quelqu’un a réussi !

— Non, Maîtresse, ça ne s’est pas passé comme cela. C’est le masseur de l’établissement qui m’a initié, en me godant d’abord, en me faisant des massages anaux d’assouplissement et d’élargissement. Il est devenu mon premier véritable amant. Avec lui, la dernière réticence était vaincue. Mais je vous précise, Maîtresse, que je continuais à avoir une vie normale avec les filles ; je n’avais de rapports avec des hommes inconnus que dans le secret du sauna, et d’ailleurs, même aujourd’hui, aucun homme ne m’attire dans la rue. C’est l’alchimie du sauna, de la chaleur et des corps nus accompagnés de regards de désir, qui a fait que je suis devenu comme ça. Il me fallait ma dose hebdomadaire de luxure ; je me donnais à moi-même des objectifs de résultats chaque fois que je rentrais au sauna : davantage de verges à sucer que la dernière fois, davantage de sodomies passives aussi. Je ne me cachais plus dans la salle obscure, j’acceptais les partouzes à plusieurs dans les salles communes du dernier étage.

— Et la domination, elle est venue comment, Alain ?

— Dans ce sauna aussi. Là encore, c’est le masseur qui m’a initié au martinet, puis des hommes m’ont dominé, tantôt dans l’intimité d’une cabine de relaxation, tantôt en public, à l’étage au-dessus. J’ai découvert que je prenais encore plus de plaisir à la fellation quand on m’en donnait l’ordre. Je ne le faisais plus qu’à genoux ; on me fessait en m’enculant, le masseur prêtait son martinet à qui voulait m’asservir. C’était toujours le même envoûtement, la même folie, le trouble poussé à l’extrême…

— Et les femmes dans tout ça, je veux dire les dominatrices ?

— Le masseur m’a donné une adresse, j’y suis allé ; j’ai connu ma première Maîtresse professionnelle qui savait déjà tout de mes aptitudes. Mais aucune n’a su me rendre aussi soumis à elle que je le suis à vous aujourd’hui, Divine Maîtresse.

— C’est la conclusion que j’attendais, Alain. Martine, fouette-le puisqu’il aime tant ça !

ÉPILOGUE

Je continue à me rendre au donjon de Clara, mais avec moins de régularité, pour pouvoir profiter plus souvent des faveurs d’Agnès et de Myriam.

Martine a progressé, elle perd de sa vulgarité. Clara l’éduque, la façonne, lui enseigne que sévérité ne rime pas avec discourtoisie. Elle s’escrime à lui faire employer un langage de plus en plus châtié.

En présence de son éducatrice, elle n’ose plus se permettre sur moi quelque abus sexuel que ce soit. Elle ne m’humilie que de ses regards méprisants, quand Clara a le dos tourné. Elle se venge aussi en maniant le fouet plus cruellement que ma vraie Maîtresse ; je dois à mon engagement, mon habitude, ma force de concentration, de ne pas crier quand elle me lacère. Elle ne perd pas non plus une occasion d’uriner dans ma bouche, mais en cela, elle ne fait qu’imiter ma dominatrice préférée. Il y a des mois qu’elle ne m’a plus violé, ne m’a plus convoqué pour des virées nocturnes…

Un soir, en arrivant dans l’antre sadomasochiste de la sublime Clara, à la suite d’une convocation inhabituelle, je vois Martine nue, agenouillée aux pieds de la dominatrice.

— Je voulais que tu voies cela, mon cher Alain. Martine n’est plus seulement mon assistante, elle est aussi ma soumise, mon esclave comme toi, au même rang d’égalité dans la soumission. N’est-ce pas, Martine ?

— Oui, Maîtresse, fait-elle d’une petite voix très humble que je ne lui connaissais pas. Oui, je suis votre esclave soumise.

— Alain, tu n’auras plus à l’appeler « Petite Maîtresse ». Désormais, « Martine » ou « Esclave Martine » suffiront.

— Bien, Maîtresse.

— Je sais, elle me l’a avoué, qu’elle t’en a fait baver à mon insu. Elle t’a humilié publiquement, au risque que quelqu’un te reconnaisse. Cette attitude est à mes yeux intolérable, indigne d’une véritable dominatrice. Je lui ai donné le choix entre se soumettre ou se démettre ; tu vois le résultat.

Ce retournement de situation ne m’a pas surpris de la part de Clara : dominatrice-née, d’une grande exigence. Martine, elle, avait cru pouvoir profiter de ma docilité.

— L’esclave Martine aime les hommes, n’importe quel homme. Je l’ai déjà offerte à plusieurs de mes soumis. Je sais aussi qu’elle t’a violé, Alain, parce qu’elle est folle de sexe. Aujourd’hui, c’est toi, mon cher, qui vas la violer sans ménagement. Tu as mon autorisation, mais avant, je veux que tu la fouettes avec la sévérité qui était la sienne quand elle s’acharnait sur toi.

Martine n’en mène pas large, yeux baissés.

— J’ai décidé autre chose aussi. Tu restes mon esclave, car tel est ton désir ; je le sais, et j’apprécie ton exemplaire soumission à mon égard, mais je fais de toi son maître à elle ! Je te la donne comme esclave, tu es en droit d’en faire ce que tu en veux. Martine, prosterne-toi devant ton nouveau maître, implore son pardon, prête-lui allégeance !

— Bien, Maîtresse.

Ebahi, je vois la jeune fille se tourner vers moi, ramper à genoux, s’accroupir pour me baiser les pieds, murmurer en balbutiant :

— Maître, je vous implore de me pardonner mes fautes passées. Je vous supplie d’accepter mes excuses et mes regrets. Je vous demande très humblement de m’accepter comme votre esclave dévouée et servile. Punissez-moi, violez-moi comme vous y autorise notre Maîtresse.

Je n’ai jamais pris autant de plaisir à fouetter une femme, à en abuser avec autant de violence. Elle a crié, pleuré, mais ne s’est pas révoltée. Elle sanglote encore dans son coin, s’agite en petits soubresauts convulsifs, affalée en chien de fusil sur son matelas de supplice… quand Clara m’attire au salon.

— Je te savais capable de l’asservir, Alain. Il y a beaucoup d’ambivalences dans ta personnalité ; tu viens de te comporter en Maître. Je suis fière de toi.

— Mais je reste votre esclave, divine Maîtresse ?

— Non seulement tu le restes, mais je t’interdis toute autre Maîtresse que moi. Si je venais à l’apprendre, je te bannirais !

— Je serai votre esclave à vie, Divine Maîtresse, car je vous aime. Je me comporterai en Maître avec toutes les autres femmes.

ISBN de l’édition originale : 978-2-74480-882-1
ISBN de l’édition numérique : 978-2-74481-646-8
© Média 1000, 2001
© Média 1000, 2013 pour la présente édition

DANS LA MÊME COLLECTION

E00001 — Séances majeures / Isabelle Delange

E00002 — Dogging / Frédéric Mancini

E00003 — La Castratrice / Lino Lechêne

E00004 — Fesses rouges / Italo Baccardi

E00005 — La Fugueuse / Rachida Glamour

E00006 — L'homme soumis / Alégarec

E00007 — Escort Girl / Alysson Heffner

E00008 — Hôtesses de caisse / Gaëlle Bertignac

E00009 — L'épouse libertine / Hervé Gratiano

E00010 — Safari Sexuel / Adrien Carel

E00011 — Perversions discrètes / Adrien Carel

E00012 — Moiteurs malgaches / Aurore Tavernier

E00013 — Fantasmes pervers / Claude Delbouis

E00014 — La Filles aux bottes / Frédéric Mancini

E00015 — Chaudes beurettes / Frédéric Mancini

E00016 — Bondage / Claude Delbouis

E00017 — Honk Kong Dolly / Moera Coon

E00018 — Transgenre / Sofia Azuria

E00019 — Nuits d'Asie / Patrick Saint-Just

E00020 — La Femme à l'envers / Adrien Carel

E00021 — Mes fessées / Stella O.

E00022 — Les Scandaleuses / Cornelius

E00023 — Fantaisies perverses / Italo Baccardi

E00024 — Folles nuits au Zaïre / Patrick Saint-Just

E00025 — Insatisfaite / Adrien Carel

E00026 — La salle d'attente / Carmen Ritz

E00027 — Les Prédatrices / Carlo Vivari

E00028 — Happy Fucking / Marc Berjaud

E00029 — L'institut des fantasmes / Claude Delbouis

E00030 — Le Contrat / Cornelius

E00031 — Des Maîtresses exigeantes / Gilles de Saint-Avit

E00032 — Glory Holes / Frédéric Mancini

E00033 — Prête à tout pour réussir / Patrick Saint-Just

E00034 — Le valet / Christophe Siébert

E00035 — Fleurs lascives / Italo Baccardi

E00036 — Reality Show / Bernard Margeride

E00037 — Le mange-femmes / Christophe Siébert

E00038 — Dressage conjugal / Jean-Charles Rhamov

E00039 — Les jouets de Thérèse / Achille Letton

E00040 — De vraies poupées / Frédéric Mancini

E00041 — La punition / Jean-Charles Rhamov

E00042 — Soumission / Gilles de Saint-Avit

E00043 — Chaudasse ! / Christophe Siébert

E00044 — Chauds les fantasmes / Claude Delbouis

E00045 — Lubriques tropiques / Sylvain Parker

E00046 — Femme fontaine / Stella O.

E00047 — Plaisirs secrets / Anita Werther

E00048 — Le Sang des femmes / Chadorle

E00049 — Fucking machines / Frédéric Mancini

E00050 — Le Sex Master / Jean-Charles Rhamov

E00051 — Culs et Chemises / Italo Baccardi

E00052 — Traditions perverses / Claude Delbouis

E00053 — Détournements / Christophe Siébert

E00054 — Cercles vicieux / Marie Dange

E00055 — Les Amours rouges / Sylvain Parker

E00056 — Humidités / Frédéric Mancini

E00057 — Dressage d'une secrétaire / Alégarec

E00058 — Docile / Christophe Siébert

E00059 — Le Servant / Carlo Vivari

E00060 — Les Nuits de cuir / Jean-Charles Rhamov

E00061 — Exhibitions conjugales / Hervé Gratiano

E00062 — Le Renifleur / Xavier Châtilliez

E00063 — Jeux d'une insoumise / Sylvain Parker

E00064 — Mi-pute, mi-soumise / Christophe Siébert

E00065 — Jeux de filles / Marie Salama

E00066 — Croupes / Frédéric Mancini

E00067 — La perversion de Charlotte / Claude Delbouis

E00068 — L'inquisiteur / Jean-Charles Rhamov

E00069 — Souillures / Frédéric Mancini

E00070 — La belle-sœur lubrique / Anonyme

E00071 — Expériences / Jéromine

E00072 — La Maîtresse asservie / Sylvain Parker

E00073 — Coquine destinée / Alégarec

E00074 — Travaux sexuels d'intérêt général / Frédéric Mancini

E00075 — Séances majeures / Marie Massari

E00076 — Fesses rouges / Italo Baccardi

E00077 — Dogging / Frédéric Mancini

E00078 — La Castratrice / Lino Lechêne

E00079 — Perversions discrètes / Adrien Carel

E00080 — L'épouse libertine / Anonyme

E00081 — Fantasmes pervers / Claude Delbouis

E00082 — Safari Sexuel / Adrien Carel

E00083 — Hôtesses de caisse / Frédéric Mancini

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com